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Kims	Update	
Zusammenfassung	vom	01.	November	2023	

https://www.unitednetwork.tv/videos/01-nov-23-news	
	

Bericht	und	Überarbeitungen	von	Monika	P.	
	

Stichpunkte:	-	Die	Erde	ist	nicht	weiter	Gateway-Planet;	-	Die	alte	Geldmaschine	ist	ausgefallen;	-	75-Jahresverträge	
der	 Rothschilds	 als	 globale	 Kindermädchen	 nicht	 mehr	 wirksam	 und	 Operative	 lenken	 ein;	 -	 Korrektur	
verkommenen	 Managements;	 –	 Vorgehen	 beim	 Aufdecken	 von	 Wahrheit:	 Außerirdische	 und	 neuer	 Begriff	 von	
Sicherheit;	-	Neues	über	den	Zentralwirbel	in	der	Erde;	-	ET	Spezies,	die	Kim	selbst	kennt	und	Agartha;	.	Rentner	sein	
im	Restaurationsplan;	
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WELTLAGEBERICHT	
00:41:05	
-	 Der	Krieg	im	Nahen	Osten	eskalierte,	als	Jemen	Israel	den	Krieg	erklärte.	
	
-	 Rothschild	wollte	Groß-Israel	erweitern,	aber	wird	ihr	Plan	funktionieren?	Es	
	 scheint,	dass	Netanyahus	Kopf	auf	dem	Hackklotz	liegt.	
	
-	 Die	 Insolvenz	 von	 Regierungen	 und	 Deep	 State-Unternehmen	wurde	 durch	
	 den	 Krieg	 eskaliert.	 Werden	 sie	 sich	 erholen,	 wenn	 die	 monetäre	
	 Unterstützung	durch	den	Deep	State	nicht	weiter	umgesetzt	wird?	
	
-	 Warum	 Mike	 Johnsons	 Glaubwürdigkeit	 gestern	 bei	 anderen	
	 Kongressmitgliedern	und	Beratern	schnell	auf	Null	sank.	
	
-	 „Unterbrechen	Sie	niemals	Ihren	Feind,	wenn	er	einen	Fehler	macht.“	Heute	
	 werden	wir	Ihnen	sagen,	warum.	
	
-	 Und	 wir	 beantworten	 drei	 Ihrer	 Videofragen,	 während	 wir	 „Mit	 Kim	 in	
	 Kontakt	treten“.	
	
	
DIE	ERDE	IST	KEIN	ZUGANGSPLANET	MEHR	
	
00:44:12		
Letzte	Nacht	um	Mitternacht	war	es	 in	vielerlei	Hinsicht	ein	sehr	bedeutsamer	Tag	
für	den	Planeten.	Also	werden	wir	darüber	reden.	
Also,	 zu	 Beginn	 des	Dunklen	 Zeitalters	war	 eines	 der	 ersten	Dinge,	 die	 passierten,	
eine	Vereinbarung	zwischen	den	niederen	astralen	Rassen	und	uns	hier	auf	der	Erde	
und	dann	den	oberen	astralen	Rassen,	dass	dies	der	Gateway-Planet	werden	würde	
für	 den	 Zugang	 und	 Eintritt,	 in	 beide	 Richtungen	 gehen,	 weil	 es	 so	 sein	 sollte.	
Dieser	Vertrag	war	im	Laufe	der	Jahre	viele	Male	gebrochen	worden	und	er	war	sehr,	
sehr	alt.	Es	ist	ungefähr	drei	Milliarden	Jahre	alt.	
00:44:57	Wie	 lässt	 sich	 das	 nun	 auf	 unseren	Alltag	 übertragen?	Okay,	Nummer	 1:	
Wir	 sind	 offiziell	 kein	 Gateway-Planet,	 weil	 es	 dort	 unten	 keinen	 Gateway-
Planeten	mehr	gibt.	Das	ist	also	gut	für	unseren	Planeten	und	es	ist	gut	für	uns	alle,	
die	hier	leben.		
Als	nächstes	wurden	dieser	Vereinbarung	einige	Bestimmungen	hinzugefügt.		
Erstens:	Die	Vereinbarung	wird	alle	75	Jahre	erneuert.	Das	würde	uns	also	zurück	
ins	Jahr	1948	und	zu	all	den	Dingen	führen,	die	1948	passiert	sind.	Es	ist	auch	die	
Basis-Wurzel-Vereinbarung	 vor	 75	 Jahren,	 die	Unternehmensregierung	 zu	 bilden.	
Wir	 alle	 wissen	 also,	 dass	 wir	 Unternehmensregierungen	 haben,	 und	 wir	 haben	
Regierungen.	Sie	waren	irgendwie	ein	und	dasselbe	und	alle	Wege	führten	direkt	zur	
Crown	Corporation,	die	uns	alle	zu	Rothschild	führte.		
Des	Weiteren:	Der	Grund,	warum	es	die	Familie	Rothschild	oder	 in	diesem	Fall	der	
Orden	des	Drachen	war,	besteht	darin,	dass	sie	vor	3.000	Jahren	zu	den	Wächtern	
der	Erde	ernannt	wurden.		
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00:46:14	 Jetzt	 haben	 sie	
offensichtlich	 einen	 schrecklichen	
Job	 geleistet!	 Sie	 schlossen	 sich	
der	anderen	Seite	an,	 lange	bevor	
...	vor	vielen,	vielen,	vielen	Jahren,	
lange	 vor	 den	 Menschen,	 die	
heute	leben,	und	sie	wurden	eher	
zu	 einer	 Art	 Pay-to-Play-Gruppe.	
Du	 kannst	 durch	 die	 Tür	 kommen.	 Wie	 viel	 werden	 Sie	 ...	 zahlen?	 Und	 es	 ist	
Korruption	auf	höchster	Ebene	auf	dem	Planeten	Erde,	sagen	wir	es	mal	so.	Nun,	da	
diese	 Vereinbarung,	 dass	 sie	 als	Wächter	 fungierten,	 vor	 einiger	 Zeit,	 vor	 einigen	
Jahren,	 abgelaufen	 ist	 und	 gestern	 Abend	 eine	 Verlängerung	 anstand,	 gab	 es	
tatsächlich	keine	Verlängerung,	weil	Kim	es	gewesen	wäre,	die	diese	Vereinbarung	
hätte	 erneuern	 müssen	 und	 sie	 hätte	 jetzt	 meinen	 Geschäftsbedingungen	
entsprechen	müssen,	aber	es	wurde	nicht	verlängert.	
	
	
ROTHSCHILD,	ISRAEL	UND	DER	„GREATER	ISRAEL“	PLAN	
	
Nun,	gehen	wir	noch	einen	Schritt	weiter:	das	 ist	auch	der	Grund,	warum	 jemand,	
der	sich	diese	UNN	Sendung	anschaut	und	für	ein	Militär	oder	einen	Geheimdienst	
arbeitet	oder	gearbeitet	hat,	diesen	Familien	direkt	unterstellt	war,	Bericht	erstattet	
hat.	Es	war	auch	der	Beginn	der	Vereinbarung	mit	dem	Orden	der	Schwarzen	Sonne	
und	 des	 „Planetary	 Gateway	 Security“	 (Ich	 habe	 natürlich	 nichts	 unter	 dem	
Stichwort	 im	Netz	gefunden...	“Sicherheitsdienst	des	Planetarischen	Portals“).	Nun,	
das	 erste	 „Gateway“	 (Tor,	 Portal,	 Schleuse)	 oder	 Säule	 oder	 einer	 dieser	 großen	
„Aufzüge“	 auf	 der	 Erde,	 die	 bis	 ganz	 nach	 unten	 reichen	 -	 und	 Kim	 meint	
buchstäblich	„bis	ganz	nach	unten“,	befand	sich	tatsächlich	in	Israel.	Und	es	befand	
sich	unter	 Tel	Aviv,	 dem	Ort,	 den	wir	 jetzt	 Tel	Aviv	 nennen,	weil	wir	 es	 bei	 seiner	
Gründung	nicht	so	nannten,	aber	es	befand	sich	an	diesem	Ort,	und	deshalb	wurde	
das	Gatekeeper-Programm	tatsächlich	dort	eingerichtet.		
Das	ist	auch	der	Grund,	warum	sie	Tel	Aviv,	wie	wir	es	kennen,	dort	als	Hauptstadt	
gründeten	und	warum	sie	genau	dort	auch	diese	große	Stadt	geschaffen	haben.	Es	
ist	zudem	der	Grund	für	den	Plan,	den	sie	hatten	und	den	sie	letzte	Nacht	erneuern	
wollten,	nämlich	den	„Greater	Israel	Plan“	(Groß-Israel).	In	seiner	Rede	vor	der	UN-
Generalversammlung	 sprach	 Netanyahu	 also	 tatsächlich	 über	 den	 „Groß-Israel-
Plan“,	mit	 dem	 Israel	 sich	 im	Grunde	auf	 den	 gesamten	Nahen	Osten	 ausgeweitet	
hätte,	sowie	auf	den	Krieg,	den	man	jetzt	dort	erlebt.		
Warum	ist	es	so	wichtig,	dass	 Israel	expandiert?	Was	 ist	daran	so	wichtig	 für	diese	
Menschen?	 Nun,	 es	 gibt	 einen	 Grund,	 warum	 der	 Name	 „Is-ra-el“	 tatsächlich	
übersetzt	bedeutet,	„es	gibt	keinen	Gott“	oder	„Ra	ist	Gott“	bedeutet,	und	das	ist	
in	den	niederen	Astralebenen	im	Grunde	Anti-Ur-Quelle.	
	
00:49:11	 Und	 das	 Gateway	 hätte	 sich	 auf	 andere	 Gateways	 in	 der	 Region	
ausgeweitet,	 beispielsweise	 auf	 die	 im	 Irak,	 über	 die	 wir	 ziemlich	 umfassend	
gesprochen	haben:	das	im	Iran	(àKim	Update	Synopsis	–	28.4.2023-SQUEEZED,	S.7,	
S.10,	 „Der	 dritte	 Tempel“).	 Und	 es	 gab	 noch	 etwas	 anderes	 in	 Saudi-Arabien	
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unterhalb	 dessen,	 was	 wir	 jetzt	 Mekka	 nennen.	 Es	 gab	 also	 viele	 verschiedene	
Gateways,	von	denen	sie	dachten,	dass	sie	bis	letzte	Nacht	die	vollständige	Kontrolle	
über	 sie	haben	würden.	Haben	sie	das	dem	Mossad	erzählt?	Wahrscheinlich	nicht.	
Haben	sie	das	dem	Rest	des	Volkes	in	Israel	erzählt?	Wahrscheinlich	nicht.	Haben	sie	
das	irgendjemandem	in	den	USA	erzählt?	Wahrscheinlich	nicht.	Denn	was	sie	keinen	
nicht	 wissen	 lassen	 wollen	 -	 was	 jetzt	 zu	 spät	 ist,	 weil	 alle	 diese	 Vereinbarungen	
verschickt	wurden	-	ist,	dass	Regierungen	auf	der	ganzen	Welt	seit	gestern	Abend	
nicht	mehr	der	Crown	Corporation	unterstellt	sind	oder	sich	nicht	mehr	 im	Besitz	
dieser	befinden.	
	
	
FRIEDENSVERTRAG	VON	UR-QUELLE	–	ALLGEMEINES	UNVERSTÄNDNIS	ÜBER	DIESE	
ART	VON	SACHLAGE	ABER:	 ERKENNTNIS,	DASS	ROTHSCHILD	KEINE	MACHT	ÜBER	
DEN	PLANETEN	HAT	
	
00:50:08	 Als	 nächstes	 wurde	 anstelle	 dieses	 alten,	 alten,	 alten	 Vertrags	 ein	
Friedensvertrag	eingereicht,	der	direkt	von	der	Quelle	kam	...	es	war	eine	Erklärung,	
eine	weitere	Erklärung,	und	sie	galt	dem	Frieden	auf	der	Erde.	Wir	befinden	uns	also	
nicht	 mehr	 in	 Kriegszeiten,	 wir	 benötigen	 keine	 Gateway-Sicherheit	 mehr,	 das	
brauchen	wir	nicht	mehr.	Nun	ist	also	jeder,	der	für	all	diese	Militärs	und	Behörden	
arbeitet,	 tatsächlich	 unabhängig	 von	 Rothschild.	 Sie	 müssen	 also	 nicht	 mehr	 für	
diese	Leute	zum	Telefon	greifen,	sie	müssen	nicht	auf	den	Jesuitenorden	hören,	sie	
müssen	 nicht	 auf	 den	 Rest	 der	 Leute	 hören,	 die	 alle	 an	 diesem	 Vertrag	 beteiligt	
waren.	
00:50:50	Wenn	Sie	in	der	Geschichte	zurückgehen	und	sich	verschiedene	Ereignisse	
vor	 75	 Jahren	 ansehen,	 dann	 haben	 Sie	 das	 Jahr	 1948,	 über	 das	 wir	 neulich	
gesprochen	 haben,	 als	 die	 Bank	 für	 Internationalen	 Zahlungsausgleich	 gegründet	
wurde,	 all	 diese	 neuen	 Dinge,	 die	 Ereignisse,	 die	 in	 den	 nächsten	 75	 Jahren	
stattfinden	 würden,	 gab	 es	 zu	 diesem	 Zeitpunkt.	 Wenn	 Sie	 nun	 noch	 weiter	
zurückgehen,	 werden	 Sie	 andere	 Ereignisse	 sehen,	 die	 75	 Jahre	 zurückliegen.	 Aus	
demselben	 Grund	 verschiebt	 sich	 das	 Machtzentrum	 der	 Welt	 alle	 75	 Jahre.	
Gestern	Abend	sollte	die	Umstellung	auf	China	erfolgen	-	als	Teil	der	Wächter,	da	die	
Li-Familie	gleich	Rothschild	 ist,	man	sie	Rothschild	nennen!	Sie	sind	Rothschild.	Das	
sind	Ihre	chinesischen	Ältesten,	über	die	alle	online	reden.		
Als	also	 letzte	Nacht	nichts	davon	passierte:	es	kam	kein	Geld	zur	Finanzierung	des	
Krieges.	 Jetzt	 versteht	 die	 Abteilung	 der	 Operative	 nicht,	 was	 Kim	 Ihnen	 gerade	
gesagt	 hat.	 Sie	 begreifen	 nicht,	 was	 ihre	 Aufgabe	 eigentlich	 war.	 Viele	 von	 ihnen	
haben	wirklich	das	Gefühl,	dass	es	 in	vielen	Fällen	um	die	nationale	Sicherheit	und	
solche	 Dinge	 geht.	 Das	 Finanzministerium	 versteht	 nicht	wirklich,	 was	 Kim	 gerade	
gesagt	hat,	aber	jetzt	verstehen	sie	es!	Deshalb	informiert	Kim	ja	alle.	Und	die	NSA	
versteht	 es	 nicht!	 Niemand	 versteht	 wirklich,	 was	 gerade	 los	 ist.	 Aber	 was	 ihnen	
gestern	Abend	vor	dem	ganzen	Trubel	 sozusagen	klar	wurde,	war,	dass	Rothschild	
offensichtlich	keine	Macht	auf	dem	Planeten	hat.		
	
00:52:24	Zu	diesem	Schluss	sind	sie	gestern	Abend	tatsächlich	gekommen.	Gestern	
Abend	fand	nämlich	es	ein	sehr	wütendes	Gespräch	mit	Agenten	weltweit	statt.	Sie	
wissen	nicht,	warum	 sie	nicht	bezahlt	werden.	Aber	das	Einzige,	was	auch	passiert	
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ist,	 war,	 dass	 wir	 neulich	 bei	 etwa	 30	 %	 waren,	 die	 nicht	 mit	 Kim&Team	
kooperierten.	Sie	wollten	nicht	vorankommen,	 sie	wollten	die	Dinge	so	 lassen,	wie	
sie	waren.	Sie	wollten	Rothschild	weiterhin	Bericht	erstatten,	entweder	direkt	oder	
indirekt,	 ob	 sie	 es	wussten	 oder	 nicht	 und	 Kim	 glaubt,	 einige	 dieser	 Enthüllungen	
geschahen,	weil	wir	keine	Umbrella	Military	Corporation	mehr	haben!	Sie	sind	alle	
weg.	 Ja!	 Auch	 eine	 Firma,	 nicht	 wahr?	Das	 war	 eines	 der	 Unternehmen,	 die	 im	
Rahmen	des	Secret	Space	Programs	gegründet	wurden.	Technisch	gesehen	haben	
alle	 anderen	 im	Moment	 also	 auch	 kein	wirkliches	 Zuhause.	 Sie	 können	weiterhin	
Befehle	 von	Rothschild	entgegennehmen	und	weiterhin	Dinge	 tun,	 aber	es	 kommt	
kein	 Geld.	 Für	 dieses	 Programm	 gibt	 es	 keine	 Finanzierung.	 Es	 gibt	 keine	
Vereinbarung	mehr	mit	den	Rothschilds.	Es	 ist	keine	Gateway-Security	erforderlich,	
was	 früher	 eigentlich	 ihre	 Aufgabe	 war.	 Es	 war	 nicht	 die	 Leitung	 der	 Trump	
Corporation	 oder	 einer	 dieser	 Leute.	 Die	 Gateway-Security	 war	 der	 ursprüngliche	
Grund	 für	die	Gründung	dieser	Organisationen,	und	ursprünglich	standen	sie	sogar	
zu	dieser	Zeit	unter	einer	anderen	Vormundschaft	als	der	Familie	Rothschild.	
	
00:53:56	 In	 den	 letzten	 24	 Stunden	 hat	 sich	 also	 viel	 verändert,	 und	 es	 ist	 eine	
Menge,	die	jeder	verdauen	muss,	aber	die	eine	Sache,	die	Kim	mitteilen	wird	-	und	
das	hat	sie	von	Anfang	an	ihrem	UNN	Publikum	gesagt,	und	sie	hat	es	denen	gesagt	
wie	allen	anderen	-	die	Rothschilds	sind	nicht	an	der	Macht!	Sie	waren	schon	lange	
kein	Vormund	mehr.	Kim	wusste,	dass	diese	 (oben	schon	mal	angesprochen,	sowie	
auch	 in	der	Sendung	vom	27.10.2023,	TC	00:45:24	bzw.	S.4	 im	schriftlichen	Bericht	
„2023-10-27	 Kims	 Weltlagebericht	 Sunnys	 Gottesgeschichte-SQUEEZED“)	
Vereinbarung	 nie	 verlängert	werden	würde,	 also	musste	 sie	 einfach	 abwarten,	 bis	
alle	 anderen	 es	 herausgefunden	 hatten.	 Seit	 heute	 Morgen	 herrschen	 im	
operativen	Bereich	kühlere	Köpfe	vor.	 Jetzt	haben	wir	etwa	zwei	bis	drei	Prozent,	
die	 immer	 noch	 auf	 die	 Fantasie	 und	 den	 Traum	 warten,	 den	 Rothschild	 ihnen	
versprochen	 hatte,	 was	 auch	 immer	 dieser	 Traum	war.	Wer	 weiß,	 wahrscheinlich	
ging	es	um	Unmengen	von	Dollar,	um	so	viele	Menschen	auf	der	Erde	wie	möglich	zu	
töten	können,	das	ID2020-Programm	des	Weltwirtschaftsforums	und	all	die	anderen	
Dinge,	 die	 sie	 tun	 wollten	 und	 für	 die	 sie	 sich	 im	 Rahmen	 des	 75-Jahres-Plans	
gemeldet	hatten.	
	
00:54:54	Aber	leider	werden	alle	anderen	in	eine	andere	Richtung	gehen,	so	scheint	
es.	Zu	diesem	Zeitpunkt	wurden	wir	bereits	von	Langley	kontaktiert,	der	sich	mit	uns	
zusammensetzen	und	 verhandeln	möchte.	 Ist	 das	 erste	Mal,	 dass	 das	 passiert	 ist?	
Kim	hat	viele	Leute	gehört,	die	gesagt	haben,	dass	sie	eine	Menge	Dinge	tun	wollen.	
Das	hat	sie	wirklich.	Sie	haben	tatsächlich	Tom	angerufen,	den	sie	ja	immer	anrufen:	
Tom	Melville.	Und	Tom	hat	ihnen	im	Grunde	gesagt,	dass	sie	12	Stunden	Zeit	haben,	
um	es	herauszufinden,	„oder	wir	gehen	weiter	(bzw.	oder	wir	sind	weg,	oder	Ihr	seid	
raus)	in	eine	andere	Richtung.“	
	
	
BEITRITTSWÜNSCHE	VON	OPERATIVEN	ZUM	GIA	
	
00:55:34	Das	 liegt	 unter	 anderem	daran,	 dass	 seit	 dem	Anruf	 gestern	Abend	auch	
viele	Gruppen	zur	Party	gekommen	sind,	Gruppen	von	Operativen,	und	alle	wollen	
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der	GIA	beitreten!	Ja.	Es	ist	großartig.	Und	wir	werden	es	immer	noch	brauchen!	Kim	
weiß,	 dass	 jeder	 sagen	 wird:	 „Oh,	 das	 ist	 Langley,	 das	 ist	 das,	 das,	 das.	 Das	 sind	
schlechte	 Menschen.“	 Sie	 haben	 ein	 schlechtes	 Management!	 Das	 ist	 es,	 was	 sie	
haben.	 Sie	 hatten	 ein	 schlechtes	 Management.	 Auf	 höchster	 Ebene	 erhielten	 sie	
Befehle	 und	 Anweisungen,	 bestimmte	 Dinge	 zu	 tun,	 für	 die	 vor	 Jahren	 Hunderte	
Millionen	Dollar	ausgegeben	wurden.	Das	ist	also	schon	sehr,	sehr	lange	nicht	mehr	
passiert,	aber	so	 ist	es	 früher	gewesen.	Es	gäbe	also	natürlich	einige	Bedingungen,	
und	wenn	man	einen	Schritt	aus	dem	Reservat	heraus	setzt,	ist	man	nicht	mehr	da!	
So	funktioniert	es	jetzt.	Solange	also	alle	„im	Reservat“	bleiben...	-	so	nennt	man	das	
in	der	Welt	der	Agenten	-		und	wenn	man	sich	außerhalb	der	Befehle	bewegt,	dann	
hat	man	das	 Reservat	 verlassen,	 um	das	mal	 einfach	 zu	 erklären.	Und	das	 ist	 ihre	
ganze	Welt:	die	Befehle	entgegennehmen	und	dergleichen.	So	leben	sie!		
	
00:56:57	Aber	wir	müssen	 einen	 Planeten	 vor	 verrückten	Menschen	 zu	 schützen	 -	
jetzt	nur	noch	vor	Menschen!	Also,	das	ist	schon	mal	gut!	Und	irgendwann	wird	uns	
das	 zu	 neuen	 Sicherheitsprogrammen	 und	 neuen	 Sicherheitsprotokollen	 führen,	
denn	 sie	 müssen	 verstehen,	 dass	 die	 planetare	 Verteidigung,	 die	 sie	 erreichen	
wollen,	erfordert,	dass	man	tatsächlich	in	der	Lage	ist,	etwas	zu	verteidigen.	Nun,	mit	
Ihren	 kleinen	 Waffen	 und	 Ihren	
großen,	 Sie	wissen	 schon,	 kleinen	
Raketenwerfern	 und	 all	 dem,	 ja,	
das	 könnte	 einige	 Menschen	
töten.	 Sicher.	 Aber	 irgendwann	
werden	 sie	 verschiedene	 diverse	
Fortbewegungsmöglichkeiten	
benötigen,	 sagen	wir	mal,	 andere	
Fortbewegungsarten,	
unterschiedliche	Möglichkeiten,	in	
unsere	Umlaufbahn,	in	den	Cuiper	
Belt,	 im	 Handumdrehen	 an	
verschiedene	 Orte	 zu	 gelangen.	
Wir	 werden	 neue	 Technologien	
haben	 und	 diese	 Leute	 können	
entweder	teilnehmen	oder	es	sein	
lassen!	 Wir	 hoffen,	 dass	 sie	 das	
tun,	denn	wir	befinden	uns	auf	der	
Oberfläche	dieses	Planeten.		
Wir	 haben	 bereits	 Menschen,	 die	
ein-	 und	 ausgehen,	 und	 keiner	
dieser	 Menschen	 hat	 böswillige	
Absichten,	 etwas	 Schlimmes	 zu	
tun.	 Sie	 stammen	 nicht	 aus	 dem	
unteren	 Astralebenen.	 Sie	 stammen	 aus	 dem	 oberen	 Astralebene,	 haben	
unterschiedliche	Dichten	und	Dimensionen,	 und	 Sie	wissen,	 dass	wir	 eine	Art	 Zoll-	
und	Grenzpatrouille	brauchen	werden,	wenn	wir	endlich	mit	dem	Handel	und	vielen	
anderen	Dingen	beginnen.		
	

Objekte	 des	 Kuipergürtels	 (blau).	 Die	 Grafik	 zeigt	 die	 bekannten	
Positionen	von	Objekten	 im	äußeren	Sonnensystem	 innerhalb	von	
60	Astronomischen	Einheiten	(AE)	von	der	Sonne.	Stand	der	Epoche	
ist	 der	 1.	 Januar	 2015.	 GELB	 Sonne	GRAU	 (um	 die	 Sonne	 herum)	
Jupiter-Trojaner	(6.178)	ROT	Riesenplaneten:	Jupiter	(J),	Saturn	(S),	
Uranus	(U)	und	Neptun	(N)	GRÜN	Zentauren	(44.000)	BLAU	Kuiper-
Gürtel	(>1.000)	BEIGE	Streuscheibe	Anmerkung:	Die	Bahnelemente	
wurden	 mit	 MERCURY	 (Chambers	 1999)	 in	 Positionen	
umgerechnet.	 Die	 Entfernungen,	 nicht	 aber	 die	 Größen	 sind	
maßstabsgetreu.	(Quelle:	WIKIPEDIA)	
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DIE	ALTEN	GEHEIMEN	MILITÄRS	UND	DIE	ZUKUNFT	
	
Wir	 haben	 hier	 eine	 Menge	 Dinge!	 Kim	 würde	 sagen,	 sie	 wurden	 wahrscheinlich	
versteckt,	und	wir	erkennen	den	Wert	darin	nicht	 so,	wie	er	wirklich	 ist.	Und	man	
muss	bestimmte	Dinge	mit	anderen	Dingen	kombinieren	und	dann	können	wir	„Orte	
besuchen“	und	„Dinge	tun“.	
	
	
-	 GATEWAY	 IN	 DEN	 UNTEREN	 ASTRALRAUM	 ALS	 GELDMASCHINE	
	 AUSGEFALLEN	–	KRIEG	ERZEUGT	KEIN	GELD	
	
00:58:44	Das	ist	also	Ziel	und	Zweck	des	Forschungs-	und	Entwicklungszentrums.	Wir	
haben	 bereits	 ein	 weltweites	 Militär.	 Wir	 wissen	 das.	 Wir	 haben	 bereits	 einen	
weltweiten	militärisch-industriellen	Komplex,	bestehend	aus	Ihren	Lockheeds	und	
Boeings	und	allen	Waffenherstellern	und	so	weiter	und	so	fort.	Wir	haben	bereits	
eine	weltweite	Agentur.	Wenn	in	den	letzten	Tagen	sonst	nichts	bewiesen	wurde,	so	
waren	aber	Menschen	aus	allen	Ländern	der	Welt	in	der	Telefonkonferenz!	Kim	und	
ihr	 Team	 hatten	 sogar	 einige	 der	 14	Militärs	 dran.	 Darüber	muss	 Kim	 irgendwie	
lachen.	Sie	hatte	es	denen	gesagt,	aber	die	haben	es	trotzdem	einfach	immer	weiter	
betrieben.	
Gestern	Abend	hatte	Kim	also	sogar	einige	dieser	Leute	am	Telefon.	Jeder	versucht	
herauszufinden,	was	los	ist.	So,	jetzt	wissen	sie	es.	Jetzt	wissen	sie,	was	los	ist.	Kim	
sagt:	 „Jetzt	 wissen	 Sie,	 warum	 Sie	 nicht	 bezahlt	 werden.	 Jetzt	 wissen	 Sie,	 warum	
Kriege	kein	Geld	mehr	bringen!“	Sie	hatten	sogar	einige	Generäle,	die	mit	dem	Krieg	
in	Israel	herumspielten	und	sagten:	„Wir	brauchen	den	Krieg,	wir	brauchen	Geld,	wir	
brauchen	 den	 Krieg,	 wir	 brauchen	 Geld.“	 Weil	 Kriege	 im	 Rahmen	 dieser	 alten	
Vereinbarungen	 früher	 dazu	 dienten,	 Geld	 zu	 verdienen.	 Als	 Planet	 tappten	 wir	
buchstäblich	im	Dunkeln.	Aber	sie	verdienen	kein	Geld	mehr!	
	
01:00:04	Und	das	 ist	 eine	 Sache,	 auf	 die	 Kim	 im	Zusammenhang	mit	 dem	Krieg	 in	
Israel	 hinweisen	wollte.	 Also	 ja,	 aus	 der	 Sicht	 der	 Rothschilds	 und	 des	Ordens	 der	
Drachen	 ging	 es	 darum,	 das	 Gateway	 zu	 öffnen,	 wieder	 zu	 öffnen	 und	 ihren	
Geldverdien-Instrument	 wieder	 in	 Gang	 zu	 setzen.	 Das	 Gateway	 war	 ihr	
Geldverdiener!	Auf	diese	Weise	floss	Geld	in	das	Omega-System,	um	euch	alle	für	
den	 Krieg	 zu	 bezahlen!	 Ihr	 wisst	 schon,	 um	 für	 alles	 zu	 bezahlen,	 um	 uns	 als	
Sklaven	 zu	 halten.	 Auch	 das	 kostet	Geld.	Wir	 haben	Dinge	wie	 Sozialversicherung	
und	all	diese	anderen	Dinge,	die	sie	zahlen,	Rentenzahlungen,	Bankensysteme,	wie	
wir	als	Sklaven	Handel	treiben,	Steuern	und	all	diese	Dinge.	Die	Grundwurzel	für	all	
das	 stammte	 aus	 dieser	Vereinbarung,	weil	 sie	 die	Aufgabe	hatten,	 Torwächter	 zu	
sein,	was	bedeutet,	dass	 sie	auch	 für	den	„großen	Felsen“	verantwortlich	sind,	auf	
dem	das	Tor	steht,	und	für	alle,	die	den	Fels	bewohnen,	und	für	uns	kleine	Batterien,	
die	 auch	Gateways	mit	 Strom	 versorgen.	 Unsere	 Energie	 treibt	 auch	Gateways	 an	
und	öffnet	Gateways.		
	
	
	
	



	 9	

-	 DIE	VERANTWORTUNG	LIEGT	NUN	BEI	DEN	OPERATIVEN	
	
01:01:12	 Das	 ist	 also	 die	 Grundlage	 für	 das,	 was	 sie	 taten	 aber	 im	 Großen	 und	
Ganzen	 sind	 es	 die	 Operativen	 und	 Generäle,	 die	 die	 Anrufe	 tätigen,	 damit	 der	
Jemen,	wie	gestern	geschehen,	Israel	den	Krieg	erklärt.	Sie	sind	diejenigen,	die	den	
Hörer	 abnehmen	 und	 die	 Hisbollah	 anrufen.	 Sie	 sind	 diejenigen,	 die	 den	 Hörer	
abnehmen	und	die	Hamas	anrufen.	Sie	sind	es,	die	den	Telefonhörer	abnehmen	und	
den	Mossad	 anrufen.	 Sie	 sind	diejenigen,	 die	die	Arbeit	machen.	Wissen	 Sie,	 auch	
davon	 hat	 Kim	 gehört,	 weil	 Langley	 in	 gewissem	
Grade	daran	beteiligt	war,	einige	dieser	Waffen	"auf	
den	Weg	zu	bringen".	Was	werden	sie	nun	tun?	Was	
werden	die	Operativen	 jetzt	 tun?	Weil	 ja	 kein	Geld	
gekommen	 ist,	 und	 jetzt	 ist	 eine	 Rechnung	 auf	 der	
anderen	Seite	fällig!		
„All	 diese	 Dinge	 können	 in	 einem	 persönlichen	
Gespräch	 besprochen	 und	 diskutiert	 werden,“	 sagt	
Kim	und	wiederholt	sich.	Es	ist	ihr	egal,	was	gestern	
passiert	ist!		
„Es	 interessiert	 mich	 nicht,	 welche	 Aufträge	 Sie	
gestern	 von	 wem	 bekommen	 haben.	 Das	 ist	 nicht	
mein	 Problem.	 Mein	 Problem	 ist	 die	 Sicherheit	
dieses	 großen	 Felsens.	 Das	 bedeutet,	 dass,	 wenn	
wir	 uns	 in	 einer	 nationalen	 Sicherheitssituation	 in	
den	 Vereinigten	 Staaten	 befinden,	 zum	 Beispiel,	
weil	ihr	Amerikaner	einer	Menge	Leute	eine	Menge	
Geld	versprochen	habt,	basierend	auf	eurer	Upline	
bis	 hin	 zu	 Rothschild	 und	 Monarch	 Military,	 dann	
müssen	 wir	 damit	 umgehen.	 Es	 muss	 gehandhabt	
werden.	 Und	 das	 kann	 auf	 verschiedene	 Arten	
geschehen.“	
	
	
-		 NETANJAHU	AUF	DEM	SCHLEUDERSITZ	
	
01:02:44	Nein,	wir	werden	nicht	noch	mehr	Waffen	
nach	 Israel	 schicken.	 Nein,	 wir	 werden	 den	 Krieg	
nicht	 fortsetzen.	 Der	 Groß-Israel-Plan	 wurde	
abgesagt,	 und	 Netanjahu	 sitzt	 tatsächlich	 auf	 dem	
heißen	Stuhl	mit	 all	 den	Operativen,	denn	wer	ruft	
Netanjahu	direkt	an	und	gibt	ihm	Anweisungen,	was	
alle	anderen	zu	tun	haben?	Die	Rothschilds!		
	
-	 Oder	 Umbrella,	 bis	 sie	 nicht	 mehr	 „bei	 ihnen“	
waren,	weil	nicht	mehr	da	waren.	Ja.		

Monarch	Militär	
Die	 frühesten	 Hinweise	 auf	 die	 Monarch	
Corporation	 reichen	 6000	 Jahre	 zurück.	
Der	 ACIO	 betrachtet	 die	 Monarch	
Corporation	 als	 das	 älteste	 und	
schlimmste	 Konglomerat	 auf	 dem	
Planeten,	 wenn	 es	 um	 allgemeine	
Negativität	 und	 schlechte	 Absichten	
gegenüber	 der	 Menschheit	 und	 dem	
Planeten	 geht.	 Monarch	 verfolgt	 derzeit	
ein	 bestimmtes	 Ziel:	 die	 Schaffung	 des	
ultimativen	 Sklavensystems	 zur	 Kontrolle	
und	 Beherrschung	 der	 Menschheit.	 Die	
Methode	 ihrer	 Wahl,	 um	 dies	 zu	
erreichen,	 ist	die	Manipulation	 von	 Raum	
und	Zeit,	um	Aspekte	unserer	Zeitlinie	und	
Geschichte	so	zu	verändern,	wie	sie	es	für	
richtig	 halten.	 Wir	 werden	 hier	 nicht	 in	
allen	 Einzelheiten	 auf	 die	 Mechanismen	
ihrer	 Technologie	 eingehen,	 aber	 jeder,	
der	 mit	 der	 Technologie	 hinter	 dem	
Montauk-Projekt	 vertraut	 ist,	 kann	 sich	
vorstellen,	 dass	 Monarch	 Zugang	 zu	
Technologien	 hat,	 die	 weit	 darüber	
hinausgehen.	Das	ACIO	hat	bestätigt,	dass	
Monarch	 seine	 Raum/Zeit-Technologie	
eingesetzt	 hat,	 um	 bestimmte	 Ziele	 zu	
erreichen,	 aber	 zum	 Zeitpunkt	 dieses	
Schreibens	ist	Monarchs	primäres	Ziel,	die	
Menschheit	 und	 den	 Planeten	 zu	
beherrschen,	 entschärft	 und	 neutralisiert	
worden,	worüber	wir	uns	freuen.	Dies	hat	
es	 unserer	 Realität	 ermöglicht,	 zu	 ihrem	
normalen	 Fluss	 von	 Zeit	 und	 linearem	
Raum	 zurückzukehren.	 Anspielungen	 auf	
Monarch	 finden	 sich	 in	 dem	 Videospiel	
"Quantum	Break"	sowie	in	den	modernen	
Godzilla-Filmen	 "Godzilla:	 King	 of	 all	
Monsters"	 und	 "Godzilla	 vs.	 Kong".	
Quelle:	 https://acio-
official.org/2021/07/02/worldwide-
military-corporations/	
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Die	 letzten	 drei.	 Na	 ja,	 es	 gibt	 eine	 Menge	
Leute	 da	 draußen,	 die	 für	 die	 gearbeitet	
haben,	 aber	 die	 haben	 nicht	 mehr	
mitgemacht.	 Es	 gibt	 kein	 Geld,	 "Ihr	 könnt	
mich	nicht	bezahlen,	ich	arbeite	nicht."		
So	funktioniert	das!	Und	sie	wussten	ziemlich	
genau,	 was	 vor	 sich	 geht.	 Sie	 sind	 nicht	
dumm,	 diese	 Typen.	 Die	 anderen	 haben	
einfach	 ein	 so	 großes	 Ego,	 dass	 sie	 bereit	
sind,	 alles	 aufs	 Spiel	 zu	 setzen.	 Der	 Begriff,	
der	 gestern	 unter	 den	 verbleibenden	 14	
Militärs	 die	 Runde	 machte,	 lautete:	 "Sie	
meinen,	 wir	 wurden	 unter	 Druck	 gesetzt?"	
Kim	 hat	 das	 Wort	 "gaslighted"	 (verblendet,	
verblödet,	 verblüfft,	 unter	 Druck	 gesetzt,	
eingelullt)	im	Hintergrund,	ich	weiß	nicht	wie	
oft,	 in	 operativen	 Gruppen	 und	 Monarch	
Military,	 Delphi,	 all	 diesen	 verschiedenen	
Gruppen	gehört.	
01:03:57	 Sie	 wurden	 also	 „ins	 Gaslicht“	
gestellt.	Sie	wurden	von	Rothschild	und	dem	
Orden	 des	 Drachen	 verblendet.	 Sie	 wurden	
auch	 von	 der	 Umbrella	 Military	 Corporation	
unter	 Druck	 gesetzt,	 denn	 so	 lief	 es	 und	 so	
entstand	 das	 Gerücht,	 dass	 verblendet	
wurde.		
Das	 Monarch-Militär	 ist	 also	 ohne	 die	
Umbrella	 Military	 Corporation...	 es	 besteht	
aus	 einem	Mitarbeiterstab.	Wenn	 also	 einer	
geht,	will	 der	 nächste	 aktiviert	werden.	 Also	
hat	 Kim	 eine	 Vereinbarung	 vorgelegt	
bekommen,	 oder	
besser	 gesagt,	 an	 die	

Hall	 of	 Records	 geschickt	 bekommen,	 in	 der	 sie	 um	
"Aktivierung"	 bitten.	 Kim	 frage	 sich:	 "Was	 ist	 das?"	Wie	 die	
Wonder	 Twins	 aus	 den	 1980ern?	 Was	 meinst	 du	 mit	
"aktiviert"?		
	
01:04:36	Also,	sie	liest	die	Vereinbarung	und	sie	wollten,	dass	die	Biochips	in	ihrem	
Kopf	in	ihren	Codes	aktiviert	werden,	damit	sie	jetzt	den	Job	der	Umbrella	Military	
Corporation	mit	allem	Drum	und	Dran	machen	können.	Kim	hat	die	Vereinbarung	
mit	 einer	 Erklärung	 abgelehnt	 und	 sagte:	 "Hören	 Sie,	 Umbrella	 Military	
Corporation...,	keiner	von	Ihnen	hat	seit	Monaten	einen	Biochip	in	seinem	Kopf.	Ihr	
hattet	keine	Verbindung	zum	Omega-System.	Jetzt	wurden	sie	alle	belogen	und	allen	
wurde	 gesagt,	 dass	 sie	 immer	 noch	 Zugang	 hätten,	 aber	wir	 werden	 Ihnen	 in	 der	
Zukunft	Zugang	geben.	Nicht	jetzt.	Fürs	Erste	haben	wir	das	Sagen."		

Umbrella	Corporation	
wurde	1876	von	Oswell	E.	Spencer	gegründet	und	ist	
heute	 das	 führende	 Unternehmen	 in	 der	
chemischen,	 biochemischen	 und	 viralen	 Forschung	
und	 Kriegsführung.	 Zu	 ihren	 bekanntesten	 Viren	
gehören	 das	 T-Virus,	 Uroboros	 und	 das	 Veronica-
Virus.	 Sie	 alle	 wurden	 in	 den	 Resident	 Evil-
Videospielen	 als	 "Soft	 Disclosure	 Intel"	 eingesetzt.	
Die	 Umbrella	 Corporation	 war	 auch	 maßgeblich	 an	
vielen	 Virenausbrüchen	 des	 letzten	 Jahrhunderts	
beteiligt,	 wie	 z.	 B.	 der	 Spanischen	 Grippe,	 die	 1918	
das	 erste	 erfolgreiche	 Beispiel	 für	 den	 Einsatz	 einer	
biologischen	 Massenwaffe	 war.	 Sie	 haben	 auch	 die	
Hongkong-Grippe,	die	Vietnam-Grippe,	die	asiatische	
Grippe	 sowie	 die	 jüngste	 Covid-19-Pandemie	
entwickelt	 und	 freigesetzt.	 Ihre	 Beteiligung	 an	 der	
chemischen	 Kriegsführung	 umfasste	 die	 Einführung	
von	 weißem	 Phosphor,	 Agent	 Orange	 und	 dem	
weniger	 bekannten	 Agent	 Blue.	 All	 diese	 Stoffe	
wurden	 im	 Vietnamkrieg	 von	 der	 US-Armee	
eingesetzt.	 Nach	 dem	 Einsatz	 auf	 dem	 Schlachtfeld	
war	 die	 amerikanische	 Führung	 jedoch	 schockiert	
über	 die	 Schwere	 der	 Schäden,	 die	 dadurch	
verursacht	 wurden,	 was	 die	 Amerikaner	 dazu	
veranlasste,	sich	davor	zu	fürchten,	dass	der	Stoff	 in	
Zukunft	 bei	 ihnen	 oder	 anderswo	 auf	 der	 Welt	
eingesetzt	werden	 könnte.	 Daraufhin	 stellte	 die	US-
Führung	 das	 gesamte	 Projekt	 ein	 und	 schloss	 alle	
Vermögenswerte	auf	unbestimmte	Zeit	ein.	
Quelle:	 https://acio-official.org/2021/07/02/worldwide-
military-corporations/	
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Als	dann	sozusagen	nichts	in	ihrem	Kopf	aktiviert	wurde,	hat	Kim	ein	kleines	Memo	
geschickt:	"Lieber	John,	es	tut	uns	leid,	dass	du	..."	...Nein,	Kim	macht	nur	Spaß.	
	
01:05:30	Es	 tut	Kim	 leid,	dass	man	sie	belogen	hat	und	was	auch	 immer,	denn	 sie	
hatten	sie	seit	Monaten	nicht	mehr.	Sie	wussten	es,	denn	sie	hatten	keinen	Zugang	
zu	Geld,	sie	hatten	keinen	Zugang	zu	irgendetwas.	Kim	sagte:	"Und	die	Amtszeit	des	
Drachenordens	ist	abgelaufen",	und	sie	sagte	ihnen	die	ganze	Wahrheit	und	lehnte	
die	Vereinbarung	ab.	Kim	sagte	auch,	daß	das	gesamte	geheime	Weltraumprogramm	
ausgelaufen	 ist:	 „Das	 war	 Teil	 des	 Abkommens.	 Sie	 waren	 Torwächter.	 Ob	 ihr	 es	
wusstet	 oder	 nicht,	 ihr	 wart	 die	 Verwaltung	 der	 Gateway	 Wache	 im	 Namen	 der	
anderen	Leute.“		
01:06:02	 Jetzt	 können	 Kim	 und	 ihr	 Team	 natürlich	 andere	 Jobs	 finden,	 weil	 die	
betreffenden	Leute	eine	Menge	Erfahrung	mit	Dingen	haben,	über	die	Kim	in	diesem	
Nachrichtenkanal	 spricht,	 über	 die	 sonst	 niemand	 spricht	 und	 die	 sonst	 niemand	
versteht.	 Es	 könnte	also	 in	der	 Zukunft	 viele	Arbeitsplätze	 für	eine	andere	Art	 von	
Verfahren	 geben,	 bei	 denen	 nicht	 "x"	 Dämonen	 rein,	 "x"	Menschen	 raus	müssen.	
Menschenhandel	an	andere	Orte	und	Dinge,	die	Menschen	schaden,	oder	"Hey,	Bill	
braucht	etwas	Adrenochrom"	oder	so	etwas.		
	
	
ROTHSHILD	NICHT	VORHANDENE	75-JAHRESVERTRÄGE*	VERURSACHT	 JOHNSONS	
BLAMAGE,	EBENFALLS	KEIN	GELD	BEREITSTELLEN	ZU	KÖNNEN	
	
(*Das	 betrifft	 denjenigen	 über	 „Lord	 des	 Aetherischen	 Reichs“,	 die	 Vereinten	
Nationen,	 die	 Bank	 für	 Internationalen	 Zahlungsausgleich	 und	 das	 Gatekeeper-
System	 à	 2023-10-27	 Kims	 Weltlagebericht	 Sunnys	 Gottesgeschichte-SQUEEZED,	
S.18)	
	
Also,	 zur	 unteren	 Kategorie	 von	 Umbrella	 Military	 Corporation,	 wie	 Mr.	 Johnson	
sagte,	er	sei	bei	der	Macht:	"Ich	bin	bei	den	richtigen	Leuten,	das	ganze	Geld	kommt	
am	Montag,	 Leute,	 macht	 euch	 keine	 Sorgen",	 und	 dann	 vertrösteten	 sie	 ihn	 auf	
gestern	Nachmittag	und	es	kam	kein	Geld.	Und	niemand	nahm	den	Hörer	drüben	im	
Keller	von	Cheyenne	ab.	Niemand	nahm	den	Hörer	ab.	Wahrscheinlich,	weil	 sie	 zu	
diesem	Zeitpunkt	nicht	in	der	Lage	waren,	den	Hörer	abzunehmen,	aber	jetzt	sitzt	er	
fest.	
01:07:14	Also	rief	er	gestern	Abend	bei	der	US-Notenbank	an	und	fragte,	wie	hoch	
ihr	Budget	sei.	Und	die	Fed	kam	mit	einer	Reihe	von	Blödsinn	daher	...	Kim	weiß,	das	
UNN	Publikum	 ist	 da	 jetzt	 ganz	 überrascht...	 Aber	 sie	 kamen	mit	 Blödsinn	 und	 sie	
sagten	 ihm:	"Wir	arbeiten	nicht	 für	Sie.	Wir	schulden	 Ihnen	nichts,“	das	alles,	„Wir	
geben	Ihnen	keine	Zahlen	oder	Geld",	aber	in	Wirklichkeit	bedeutete	das:	"Wir	sind	
mehr	als	pleite,	und	wenn	die	Rothschilds	heute	Abend	nicht	mit	der	Erneuerung	des	
75-Jahres-Vertrags	 durchkommen,	 sind	 wir	 in	 Schwierigkeiten."	 Vielleicht	 wussten	
sie	nicht	einmal,	was	passierte,	aber	 ihnen	wurde	auch	versprochen,	dass	das	Geld	
bis	zum	Ende	des	gestrigen	Tages	kommen	würde	und	so	weiter	und	so	fort.		
01:08:02	Die	Fed	belügt	also	den	Kongress,	was	bisher	noch	nie	vorgekommen	 ist.	
Das	ist	also	eine	wirklich	große	Überraschung,	aber	es	lässt	ihn	sich	fragen,	was	zum	
Teufel	 los	 ist.	 "Die	 Leute,	 die	mich	 in	 diesen	 Stuhl	 gesetzt	 haben,	 antworten	nicht	
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mehr	auf	meine	Anrufe.	Sie	haben	mich	irgendwie	im	Stich	gelassen."	Der	gesamte	
Kongress	 hat	 im	 Grunde	 genommen,	 genau	 wie	 Kim,	 ein	 paar	 Johnson-Witze	
gemacht.	 "Nun,	 ich	 schätze,	 es	 ist	 nicht	 so	 groß,	 wie	 Sie	 dachten."	 Den	 hat	 sie	
gestern	gehört,	wie	oft,	weiß	sie	gar	nicht.	Das	kam	aber	nicht	von	ihr.		
Also,	aber	ja,	er	ist	in	einer	prekären	Lage.	Man	kann	also	davon	ausgehen,	dass	man	
mit	 eine	 Eieruhr	 abmessen	 kann,	 bis	 eine	 Anschuldigung	 oder	 irgendetwas	 in	 den	
Medien	auftaucht,	und	dann	wird	er	wahrscheinlich	von	allen	Seiten	abgedrängt	und	
ist	nicht	mehr	Sprecher	des	Repräsentantenhauses!		
Es	ist	eine	Clown-Show.		
	
	
RESTAURATIONSPLAN:	 GUTES	 MANAGEMENT	 WELTWEIT	 EINSETZEN,	 UM	 ALLE	
NATIONEN	AUTARK	AUFZUSTELLEN	
	
01:09:00	 Das	 kommt	 davon,	 wenn	 man	 ein	 schlechtes	 Management	 mit	 wenig	
Wissen	hat.	Aber	wir	sind	bereit,	uns	einzubringen,	weil	es	Kims	Aufgabe	ist,	allen	zu	
helfen.	 Und	 irgendwann,	 „wenn	wir	 alles	 in	 Ordnung	 gebracht	 haben,	werden	 Sie	
alle	 autarke,	 souveräne	Nationen	 sein,“	 Sagt	 Kim.	 Das	 ist	 es,	 was	 passieren	muss.	
Dafür	 wird	 es	 eine	 Übergangszeit	 geben.	 Wir	 müssen	 die	 Dinge	 in	 eine	 andere	
Richtung	 lenken.	Wir	müssen	anfangen,	die	Dinge	zu	ändern.	Es	gibt	keine	Budgets	
mehr,	 in	 denen	 "Zeug,	 Zeug,	 Zeug"	 und	 verrückte	 Gesetze	 und	 lächerliche	 Dinge	
stehen,	weil	Sie	(das	aktuelle	Management)	nicht	mehr	für	Rothschild	arbeiten.	Kim	
fährt	fort:	„Jetzt	arbeiten	Sie	 im	Wesentlichen	für	uns.	Man	muss	also	 ‚atmen’,	um	
Präsident	zu	sein.	Wir	müssen	das	in	die	Verfassung	aufnehmen.	Das	ist	wichtig!	Es	
gibt	eine	Menge	Dinge,	die	sich	ändern	müssen,	wie	diese	Welt	funktioniert.“		
Also,	wir	 können	 sie	 für	 eine	Übergangszeit	 einsetzen,	 aber	wenn	 sie	 immer	 noch	
Befehle	von	Rothschild	annehmen	und	warten	wollen,	dann	sollen	sie	warten	gehen.	
Wenn	 sie	 Kriege	 beginnen	 wollen,	 die	 sie	 nicht	 beenden	 können,	 dann	 sollen	 sie	
warten,	aber	Kim	rät:	„Reden	Sie	mit	diesen	Leuten,	so	viel	Sie	wollen,	aber	ich	kann	
Ihnen	 jetzt	 schon	sagen,	dass	Sie	die	 Informationen,	die	 ich	 Ihnen	gerade	gegeben	
habe,	finden	werden,	wenn	Sie	beim	Archivar	nachfragen.	Was	Sie	dann	von	dort	aus	
tun,	bleibt	Ihnen	überlassen.“		
	
	
ZUR	 FRAGE	 VON	 REGIERUNSABTEILUNGEN	 UND	 ANDEREN	 EINRICHTUNGEN:	
WOLLEN	WIR	„SCHUTZ“	DURCH	DIE	UNO?	DANN	LIEBER	DURCH	DIE	MAFFIA!	
	
01:10:23	 Regierungsabteilungen,	 einige	 der	 Abteilungen,	 wie	 z.B.	 das	Ways	 and	
Means	 Committee	 in	 diesem	 Land	 und	 im	 Vereinigten	 Königreich	 und	 ein	 paar	
andere,	die	die	Gesundheitsdienste	und	viele	andere	Abteilungen	leiten:	
01:10:38	 Wäre	 es	 für	 Kim	 und	 ihr	 Team	 von	 konstruktivem	 Wert,	 mit	 ihnen	
zusammenzuarbeiten?	 Sie	 haben	 immer	 dem	 Ways	 and	 Means	 Committee	 im	
Vereinigten	 Königreich	 direkt	 Bericht	 erstattet,	 weil	 sie	 auch	 ein	 direktes	
Unternehmen	sind.	Das	Gleiche	gilt	für	alle	Commonwealth-Unternehmen,	die	NHS,	
National	 Health	 Services,	 haben.	 Sie	 alle	 sind	 der	 United	 Kingdom	 Crown	
Corporation	unterstellt,	weshalb	alles	im	Argen	liegt	und	alle	pleite	sind.	Aber	das	ist	
eine	 weitere	 unabhängige	 Abteilung,	 die	 irgendwo	 hin	 geordnet	 werden	 muß.	



	 13	

Derzeit	 werden	 sie	 nicht	 aus	 dem	 Staatshaushalt	 finanziert.	 Vielleicht	 sind	 es	 die	
staatlichen	Abteilungen,	wie	 die	 staatlichen	Gesundheitsdienste	 und	 dies	 und	 das,	
aber	 sie	werden	nicht	 von	diesem	Ministerium	 finanziert.	Das	 sind	alles	Dinge,	die	
geklärt	werden	müssen.	
	
01:11:32	Wir	 haben	 viel	 zu	 viel	Doppelzüngigkeit	 und	Doppelmoral	 in	 dieser	Welt.	
Wir	haben	eine	Einrichtung	„Vereinte	Nationen“,	die	nichts	eint,	und	es	ist	so	etwas	
wie,	 in	 Ermangelung	 eines	 besseren	 Begriffs,	 und	 Kim	will	 ja	 nicht	 unhöflich	 sein,	
aber:	man	bezahlt	sie	für	ihren	„Schutz“!	Das	ist	eigentlich	eine	Beleidigung	für	die	
Mafia,	aber	sie	ist	so	etwas	wie	die	Mafia.	Wenn	Sie	jemals	in	einer	dieser	Gegenden	
in	 New	 York	 gelebt	 haben,	 zahlen	 alle	 Unternehmen	 10	 %	 oder	 mehr	 für	 ihren	
Schutz.	Kim	bezahlt	lieber	die	Mafia,	um	sie	zu	schützen,	als	die	Vereinten	Nationen,	
ganz	 offensichtlich,	 und	 wahrscheinlich	 würden	 einige	 aus	 dem	 UNN	 Publikum	 in	
Afrika,	im	Nahen	Osten	und	in	Osteuropa	dieser	Aussage	zustimmen.	...Wenn	sie	es	
sich	so	recht	überlegt,	wohl	überall.	Also,	wir	brauchen	die	wirklich	nicht	mehr!	Es	
gibt	 einige	 gute	 Leute,	 die	 dort	 arbeiten	 und	 keine	 Befehle	 von	 Rothschild	
entgegennehmen.	 Sie	 sind	einfach	da	drin	mit	 ihrer	 kleinen	 Stiftung,	 die	 irgendwo	
ein	 paar	 Kinder	 ernährt.	 Wir	 können	 sie	 also	 in	 eine	 CARE-ähnliche	 Position	
versetzen	und	 versuchen,	 so	 viele	Arbeitsplätze	wie	möglich	 zu	 erhalten,	während	
wir	vorankommen.		
	
	
DER	KRIEG	IN	ISRAEL	TREIBT	DEN	STURZ	DER	REGIERUNGEN	VORAN	
	
01;12:40	Der	Krieg	 ist	 also	ein	direktes	Ergebnis	 vieler	 Schuldscheine	 (IOU	–	 I	 owe	
you)	 im	 Moment,	 sowohl	 von	 Regierungen,	 Agenturen,	 Operative,	 als	 auch	 von	
dieser	 kleinen	 Sache,	 die	 im	 Nahen	 Osten	 passiert	 ist,	 und	 all	 das	 muss	 geklärt	
werden.	 Aber	 es	 hat	 den	 Sturz	 von	 Regierungen	 weiter	 eskaliert.	 Mit	 anderen	
Worten,	 das	 Militär	 der	 Vereinigten	 Staaten	 hat	 eine	 Menge	 Geld	 ausgegeben	
Großbritannien	 hat	 viel	 Geld	 ausgegeben,	 Kuwait	 und	 der	 Irak	 haben	 viel	 Geld	
ausgegeben,	 und	 jetzt	 wollen	 sie	 auch	 noch	 den	 Jemen	 und	 Saudi-Arabien	 mit	
hineinziehen.	 Kim	würde	 sagen,	 China	 auch,	 aber	 China	 gibt	 nie	 sein	 eigenes	Geld	
aus,	 also	 sind	 das	 nur	 Telefonanrufe	 an	 den	 Iran,	 um	 sie	 anzufeuern,	 und	 Kim	 ist	
sicher,	 sie	 haben	 auch	 Geld	 ausgegeben.	 Es	 gibt	 also	 eine	Menge	 Geld,	 das	 nicht	
geflossen	 ist,	 was	 zum	 Untergang	 vieler	 Länder	 führen	 wird,	 wenn	 sie	 nicht	
anfangen,	sich	zu	engagieren.	Hier	kommen	also	die	Operative	/	Agenten	ins	Spiel.	
01:13:41	Wollen	wir	 Regierungen?	Wollen	wir	 das?	Wollen	wir	 Agenturen	 haben?	
Was	wollen	wir	 tun?	Sie	wissen	schon,	will	man	tun?	Oder,	was	will	Kim	tun?	Was	
machen	wir	von	hier	aus?	Die	logische	Entscheidung,	die	für	alle	besser	ist,	ist,	dass	
wir	die	Regierungen	für	eine	gewisse	Zeit	behalten	können.	Vielleicht	brauchen	wir	
sie	in	Zukunft	nicht	mehr,	aber	wenn	wir	sie	am	Laufen	halten	und	sie	tatsächlich	das	
tun	lassen	könnten,	was	sie	vor	Äonen	tun	sollten	-	und	Kim	redet	hier	von	der	Zeit	
der	Stämme	und	sogar	vor	Königen	und	Königinnen!	Was	war	denn	deren	Aufgabe?	
Was	hat	die	„Regierung“	vor	250.000	Jahren	für	eine	Funktion	gehabt?	Im	Grunde	ist	
es	eine	Sache	für	das	Volk,	durch	das	Volk	und	mit	dem	Volk.	Aber	an	diesem	Punkt	
braucht	man	ein	gewisses	Maß	an	"Glaubwürdigkeit".	Und	die	haben	die	irgendwie	
nicht.	 Selbst	 in	 der	 patriotischen	 Gemeinschaft	 hat	 Umbrella	 die	 „orangefarbene	
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Sache“	(Trump)	und	die	ganze	Situation	dort	zerstört,	 indem	er	allen	Leuten	 in	der	
gesamten	patriotischen	Gemeinschaft	 Lügen	erzählt	 hat.	Die	 ganze	 Sache	und	was	
auch	immer	sie	in	der	Show	im	Weißen	Haus	vorhaben,	ist	lächerlich.	Und	das	ist	in	
jedem	 Land	 so,	 egal	 welche	 Farbe	 Ihr	 Haus	 hat,	 wo	 man	 sich	 zugehörig	 fühlt,	
Parlament,	Dumas,	Kongress.	Die	Welt	brennt	und	sie	sagen:	"Lasst	uns	ein	Gesetz	
verabschieden,	dass	wir	keine	Gasöfen	mehr	haben	dürfen.	Das	 ist	es,	was	wir	 tun	
sollten.	Oh,	und	dann	sind	da	noch	die	Glühbirnen,	wir	müssen	alle	auf	..."		
Ich	meine,	das	ist	es,	worüber	die	da	gerade	reden?	Die	Welt	steht	in	Flammen	und	
das	ist	es	dann,	woran	die	arbeiten	wollen...		
	
	
ZUR	 FRAGE	 DER	 ZUKÜNFTIGEN	 OFFENLEGEUNG	 DER	 SYSTEMATISCHEN	
REGIERUNGS-SHOW	UND	DER	GANZEN	WAHRHEIT		
	
01:15:40	 Glaubt	 Kim,	 dass	 es	 eine	 echte	 Offenlegung	 geben	 wird?	 Sagen	 wir,	 sie	
kommen	an	den	Tisch	und	alle	überlegen,	wie	man	weitermachen	soll.	Glaubt	Kim,	
dass	 irgendwann	 die	Wahrheit	 ans	 Licht	 kommen	wird	 im	 Sinne	 von,	 "Hey,	 dieser	
Typ	 ist	 nicht	 Biden.	 Er	 war	 nie	 Biden",	 oder	 wie	 viele	 Leute	 auch	 immer	 das	 da	
drüben	 so	 machen...	 Oder	 das	 Gleiche	 mit	 Trump?	 Oder	 wird	 es	 eher	 ein	
allmählicher	 Prozess	 sein:	 "Oh,	 Trump	 ist	 gerade	 sanft	 im	 Schlaf	 gestorben,	 blah,	
blah,	blah."	Wird	das	alles	eher	sanft	gehandhabt	oder	wird	die	Wahrheit	ans	Licht	
kommen?	
	
-	 SCHOCK	VERMEIDEN	-	ALTERNATIVE	MEDIEN	SIND	KEINE	HILFE	
	
01:16:14	Darüber	findet	Kim,	sollte	man	gemeinsam	nachdenken.	Für	uns,	wenn	ihr	
das	seht,	wäre	das	ja	vor	allem	mehr	wie	eine	süße	Rache,	oder?	Wie:	"Ha,	Familie,	
ich	 habe	 es	 euch	 gesagt.	 Ha,	 ihr	 Pessimisten,	 Freunde	 von	 mir.	 Ich	 bin	 nicht	
verrückt."	Das	ist	es,	was	es	bewirken	würde.	Und	was	würde	es	jetzt	für	8	Milliarden	
Menschen	bedeuten?	 Im	Moment	haben	die	Menschen	Angst,	weil	 erstens,	wenn	
Sie	 die	 alternativen	 Medien	 verfolgen,	 werden	 wir	 "alle	 sterben".	Wir	 werden	
immer	 alle	 sterben,	 egal	 was,	 ob	 es	 an	 irgendeiner	 seltsamen	 Krankheit	 ist	 oder	
sonst	wie.	 Sie	 reden	 ja	 davon,	 Fliegen	 und	Moskitos	 freizusetzen,	 giftige	Moskitos	
oder	so	etwas,	sie	werden	das	Essen	vergiften.	Wir	werden	alle	sterben,	jeden	Tag!		
Die	 Menschen	 haben	 also	 wirklich	 Angst,	 dass	 diese	 Dinge	 Wirklichkeit	 werden	
könnten.	Das	ist	der	erste	Punkt.		
	
	
-	 STREIT	UND	SPALTUNG	VERMEIDEN	
	
Nummer	2:	Die	Menschen	lieben	einen	guten	Retter.	Sie	haben	noch	nicht	erkannt,	
dass	 sie	 es	 selbst	 sind.	 Das	 würde	 zu	 einer	 Menge	 Streit	 unter	 den	 "Truther"-
Gemeinschaften	führen,	und	es	würde	Patrioten	und	Milizen	ins	Trudeln	bringen	und	
alles	 angreifen,	 was	 es	 da	 draußen	 gibt.	 Wir	 müssen	 also	 logisch	 darüber	
nachdenken,	was	das	Beste	für	die	Menschen	ist,	denn	wir	sind	für	die	Menschen	da.	
Wir	 sind	 nicht	 hier,	 um	 Recht	 zu	 haben.	 Wir	 sind	 nicht	 hier,	 um	 einen	 Streit	 zu	
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gewinnen.	Wir	verursachen	keinen	Zorn,	vergiss	das	nicht.	Wir	sind	also	hier,	um	die	
Menschen	in	die	richtige	Richtung	zu	bringen,	dorthin,	wo	wir	hinmüssen.		
	
	
-	 OFFENLEGUNG	 VON	 AUSSERIRDISCHEN	 SYSTEMATISCH,	 UNTER	
	 PRAGMATISCHEN	KRITERIEN	VON	AUFKLÄRUNG	UND	SICHERHEIT	
	
Nun,	 was	 „Disclosure“	 -	 die	 Offenlegung	 angeht,	 so	 wird	 das	 natürlich	 die	
Offenlegung	 von	 Außerirdischen	 beinhalten	 –	 irgendwann.	 In	 Programme	 wie	
diesen	 sieht	 Kim	 sieht	 den	 Wert,	 nicht	 zu	 enthüllen,	 dass	 das	 geheime	
Weltraumprogramm	darauf	abzielt,	Dämonen	auf	den	Planeten	Erde	zu	lassen	oder	
nicht-menschliche	anorganische	Wesen	aus	dem	unteren	Astralbereich,	um	uns	alle	
cybergenetisch	zu	machen.	Diesen	Teil	können	wir	weglassen.		
01:18:20	Aber	lasst	uns	auf	die	richtige	Weise	über	das	Universum	sprechen!	Man	
bringt	am	besten	die	eigenen	Sprecher,	die	Sprecher	der	"Keine-Raumfahrtbehörde"	
NASA,	dazu,	darüber	zu	sprechen,	was	wirklich	vor	sich	geht	und	wie	wir	wirklich	
zum	Mond	fliegen,	und	hören	wir	auf,	Elon	Musk	vor	diesen	ganzen	Mist	zu	stellen,	
denn	dass	er	Raketen	rausschießt,	ist	ein	Witz,	und	wir	alle	wissen	das.		
	
	
-	 MILITÄRISCHER	SCHUTZ	UND	LANGFRISTIGE	PLANUNG	
	
Lasst	uns	über	echte	Raumfahrzeuge	sprechen.		
	
Lasst	 uns	 über	 echten	militärischen	 Schutz	 reden.	 Lasst	uns	über	Dinge	sprechen,	
die	den	Menschen	in	einer	Zeit	des	Wandels,	in	der	sie	es	am	meisten	brauchen,	ein	
Gefühl	der	Sicherheit	geben	werden.	Und	das	 ist	die	Zeit,	 in	der	die	Menschen	am	
unsichersten	sind.	Wenn	Sie	 jemals	eine	Scheidung	durchgemacht	haben,	wenn	Sie	
jemals	 den	 Verlust	 eines	 besonders	 herzlich	 geliebten	 Familienmitglieds	 erlitten	
haben,	wenn	Sie	 jemals	quer	durchs	Land	oder	um	die	Welt	ziehen	mussten,	dann	
sind	das	alles	große	Veränderungen	im	Leben	eines	normalen	Menschen,	an	die	man	
sich	anpassen	muß!	In	diesen	Zeiten	fühlt	man	sich	am	verletzlichsten.	
„Zuerst	 müssen	 wir	 “Sicherheit	 neu	 definieren,“	 sagt	 Kim,	 „und	 wissen,	 was	 das	
bedeutet	 und	was	wir	 dagegen	 tun	 können.	 Dann	müssen	wir	 einen	 langfristigen	
Plan	 vorstellen	 -	 den	wir	 bereits	 haben!	Wir	 haben	 einen	 ganzen	 internationalen	
Plan	 für	 die	GIA.	Wir	 haben	 ihn	 schon	 seit	 Jahren.	 Er	 ist	 nicht	 neu.	 Es	 gibt	 bereits	
Pläne	für	Hilfszentren	für	Naturkatastrophen,	die	Billionen	von	Dollar	an	Ausrüstung	
benötigen,	die	von	den	Boeings	und	den	Lockheeds	und	anderen	Firmen	kommen,	
die	 diese	 Art	 von	 Ausrüstung	 herstellen	 für	 eine	 ordnungsgemäße	 Extraktion	 und	
echte	 Prävention	 und	Hilfe	 in	 der	 Not	 im	 Falle	 einer	 Naturkatastrophe	 oder	 eines	
großen	 Brandes	 oder	 was	 auch	 immer	 es	 ist,	 das	 manchmal	 natürlich	 ist	 und	
manchmal	nicht.	Aber	wir	müssen	diese	Situationen	angehen!		
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-	 UVERBESSERLICHE	TERRORORGANISATIONEN	
	
01:20:14	Es	 gibt	 eine	Menge	anderer	Dinge,	mit	denen	wir	uns	 auseinandersetzen	
müssen.	Was	macht	man	mit	den	fabrizierten	terroristischen	Organisationen?	Was	
macht	man	mit	diesen	Leuten?	Wie	sehen	diese	Verträge	aus?	Was	sollen	wir	tun?	
Es	 gibt	 eine	 Menge	 Dinge,	 die	 wir	 tun	 können.	 „Es	 ist	 ganz	 einfach,“	 sagt	 Kim.	
“Niemand	wird	zurückgelassen,	es	sei	denn,	jemand	entscheidet	sich	dafür	-	es	sei	
denn,	Sie	gehören	zu	den	2	bis	3	%,	die	 immer	noch	glauben,	dass	sich	 irgendwo	
ein	 Tor/Portal/Gateway	 öffnen	 wird	 und	 Sie	 wieder	 im	 Geschäft	 sind.	 Aber	
wahrscheinlich	 wissen	 Sie	 nicht	 einmal	 das.	 Wahrscheinlich	 wissen	 Sie	 nur,	 dass	
Rothschild	derjenige	 ist,	der	die	Rechnungen	bezahlt:	 ‚Wo	die	Rechnungen	bezahlt	
werden,	da	bin	ich	mein	ganzes	Leben	lang	durchgefüttert	worden,	und	jetzt	will	ich	
weiter	 so	 durchgefüttert	 werden,	 -	 weil	 ich	 Krieg	 gut	 finde!	 Ich	 verkaufe	 gerne	
Waffen.’"	Dazu	kommentiert	Kim:	„Sie	können	 immer	noch	Waffen	verkaufen.	Das	
ist	keine	große	Sache.	Es	gibt	immer	noch	Platz	dafür	in	dieser	Welt,	aber	Sie	werden	
es	 nicht	mehr	 aus	 demselben	 Grund	 tun	wie	 jetzt!	 Sie	werden	 begreifen	müssen,	
was	 das	 bedeutet.	 Es	 wird	 sich	 weiterentwickeln.	 Ihre	 Wissensbasis	 wird	 sich	
weiterentwickeln.	Was	werden	wir	verwenden?“		
Alle	Menschen	müssen	erfahren	bzw.	bereifen,	daß	den	Menschen	 nie	 etwas	 von	
denen	 gegeben	 wurde,	 womit	 man	 sie	 töten	 könnte,	 denn	 Pistolen	 töten	 diese	
Leute	 (keine	Menschen)	nicht!	Wenn	man	von	einer	anderen	Dichte	ist,	von	einem	
anderen	Planeten,	dann	wird	die	Waffe	die	Person,	das	Wesen	nicht	töten.	Das	wird	
sie	nicht,	überhaupt	nicht,	nicht	einmal	ein	bisschen.		
	
01:21:33	 Und	 die	Menschen	müssen	 lernen,	 was	 "Entmolekularisierung"	 wirklich	
bedeutet	und	wie	man	es	macht	und	wie	man	es	geschehen	lässt	und	was	zu	tun	ist	
und	wie	sich	echte	Reiseschiffe	sozusagen	bewegen.	Aber	es	gibt	eine	Menge	Dinge,	
die	 getan	 werden	 müssen,	 damit	 wir	 uns	 als	 Planet	 in	 der	 Zukunft	 tatsächlich	
schützen	können.	Man	weiß	einfach	nie,	was	 tatsächlich	passieren	kann.	 Jeder	hat	
diese	Art	von	Sicherheitsvorkehrungen	an	allen	anderen	Orten,	alle	haben	sie	bis	zu	
einem	gewissen	Grad	 -	Sie	wissen	schon,	nur	 für	den	Fall!	Wir	haben	den	Großteil	
der	Bedrohungen	beseitigt.	Man	weiß	einfach	nie,	was	passieren	kann.	
	
	
-	 PLÄNE	 ZUR	 NEUDEFINITION	 VON	 GRENZEN	 UND	 DIESBEZÜGLICHEN	
	 HANDELSSTREITIGKEITEN	
	
01:22:19	Es	kann	Streitigkeiten	geben,	Handelsstreitigkeiten.	Wissen	Sie,	Sie	denken,	
dass	 die	 von	 der	 CIA	 betriebene	 Zoll-	 und	 Grenzschutzbehörde	 eine	 Zoll-	 und	
Grenzschutzbehörde	ist,	aber	ist	sie	das	wirklich?	Man	wird	neu	definieren	müssen,	
was	„Grenzen“	wirklich	bezeichnen.	Sollen	wir	weiterhin	mit	Pässen	reisen?	All	diese	
Dinge!	Daran	hat	unser	CARE-Verwaltungsteam,	zu	dem	natürlich	auch	Kim	gehört,	
seit	Monaten,	 Jahren	geschrieben,	 seit	 sie	und	 ihr	Team	den	Restaurationsplan	 für	
2019	 angekündigt	 haben.	 Jeder	 einzelne	 Stein	 ist	 berücksichtigt	 worden!	 „Jede	
einzelne	 Position,	 die	 jemand	 jetzt	 innehat,	 wurde	 berücksichtigt.	 Wir	 haben	 die	
Tatsache	berücksichtigt,	 dass	 keiner	 von	denen	es	 jemals	herausfinden	wird!“	 sagt	
Kim,	„Und	was	wir	dann	machen.	Das	sind	also	die	Fortschritte,	die	wir	in	den	letzten	
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48	 Stunden	 seit	 unserem	 letzten	 Gespräch	 gemacht	 haben!“	 Sie	 hofft,	 dass	 es	 so	
weitergeht.	Es	gibt	kein	"warte,	warte,	warte,	warte,	warte"	mehr,	und	„jetzt	werden	
wir	eine	weitere	Ausrichtung	mit	Uranus	haben,"	und	"es	kommt,	und	es	wird	in	ein	
paar	Tagen	da	sein,	warte	einfach	ab!“.	
	
	
WENDEPUNKT	
	
01:23:28	Sunny	scheint	es	also,	dass	wir	hier	an	einem	Wendepunkt	stehen.	Sie	hat	
das	Gefühl,	dies	könnte	jetzt	anders	sein	als	zuvor.	„Ja,	genau!“	erwidert	Kim.	 „Der	
Wendepunkt,	von	dem	 ich	hoffe	oder	gehofft	habe,	dass	er	eintritt,	 sieht	so	aus,	
als	 würde	 er	 jetzt	 eintreten.“	 Das	 heißt	 nicht,	 dass	 es	 nicht	 so	 sein	wird	wie	 bei	
ihrem	Retriever,	wenn	er	durch	den	Garten	rennt	und	da	 ist	ein	Eichhörnchen	und	
die	Hündin	macht	wieder	einen	Satz	nach	 links.	Das	heißt	nicht,	dass	es	so	 ist.	Wir	
wissen	 also	 nicht,	 was	 in	 der	 Gesamtheit	 passieren	 wird.	 Also,	 bittet	 Kim	 ihr	
Publikum:	„Drückt	alle	die	Daumen!	Sprecht	ein	kleines	Gebet	oder	wie	auch	immer,	
redet	mit	dem	‚Big	Boss’,	und	lasst	uns	hoffen,	dass	wir	diesen	Ort	mit	Kooperation	
viel	schneller	umkrempeln	können.“	
		
	
FRAGEN	AN	KIM	
	
01:25:26		
1)	 IRIN	 (Schweiz).	 Zunächst	 einmal	 möchte	 ich	 mich	 bei	 euch	 für	 all	 die	 Dinge	
bedanken,	 die	 ihr	 zusammen	mit	 CARE	macht	 und	die	 ihr	mit	UNN	 teilt.	 Ich	 freue	
mich	wirklich,	 auch	 das	weitergeben	 zu	 können.	Meine	 Frage	 bezieht	 sich	 auf	die	
Pole,	die	sich	verschieben.	Was	können	Sie	dazu	sagen?	Ich	danke	Ihnen.	
	
	
POLE	ALS	PORTALE	GESCHAFFEN	
	
01:25:54	Nun,	 zunächst	einmal	möchte	 ich	 Ihnen	erklären,	was	man	damals	damit	
meinte.	 Also,	 eine	 Polverschiebung	 wäre	 eine	 magnetische	 Polverschiebung	
gewesen.	 Es	 sollte	 also	 keine	 Polverschiebung	 sein,	 die	 bedeutet,	 dass	 der	 ganze	
Planet	auf	den	Kopf	gestellt	wird	und	wir	alle	überflutet	und	alle	sterben	werden.	Es	
sollte	 eine	magnetische	Verschiebung	 sein.	Die	Art	 und	Weise,	wie	 ein	Magnetpol	
ursprünglich	geschaffen	wurde,	war	nicht	natürlichen	Ursprungs.	Er	wurde	aber	 im	
Ausgangspunkt	dazu	geschaffen,	um	ein	Portal	und	ein	Tor	zu	ermöglichen.	Dies	war	
im	Wesentlichen	euer	"Gateway-Pol".	Und	ursprünglich	war	er	ganz	oben	und	ganz	
unten	und	jetzt	ist	er	das	nicht	mehr!	Das	ist	schon	seit	langer,	langer	Zeit	nicht	mehr	
der	Fall.	Das	war,	als	wir	uns	in	einem	neutralen	Zeitalter	befanden.		
	
	
DER	ENERGIEWIRBEL	IM	ZENTRUM	DER	ERDE	WIRD	MIT	GOLDADERN	VERKNÜPFT	
	
Jetzt	haben	wir	einen	natürlichen	energetischen	Wirbel	im	Zentrum	der	Erde.	Es	wird	
also	 einige,	 sagen	 wir	 mal,	 monolithische	 Typen	 von	 Metallen	 geben,	 die	 an	
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bestimmten	Stellen	auf	dem	Planeten	platziert	werden	müssen,	um	mehr	von	dieser	
Wirbel-Energie	nach	außen	zu	ziehen	und	nicht	nur	in	den	Planeten,	sondern	auch	in	
uns	alle.	Und	das	geschieht	in	Verbindung	mit	den	Goldadern,	so	dass	wir	mehr	von	
dieser	 Energie	 auf	 dem	 Planeten	 haben	 können.	Wir	 haben	 den	 alten	Magnetpol	
nicht	 mehr	 so,	 wie	 er	 war	 -	 schon	 seit	 einer	 Weile	 nicht	 mehr,	 also	 ist	 es	 ein	
natürlicher	Energiewirbel	und	man	kann	hier	nichts	umdrehen!		
Also	hoffe	ich,	dass	das	deine	Frage	beantwortet.	
	
	
01:27:45		
2)	 TIM	 AMBERGY	 (Trinity,	 North	 Carolina,	 Vereinigte	 Staaten).	 Ich	 habe	 nur	 eine	
kurze	 Frage	 zu	 den	 36	 außerirdischen	 Rassen,	 die	 auf	 Mutter	 Erde	 leben,	
einschließlich	 der	Menschen.	 Kannst	 du	 uns	 ein	wenig	mehr	 Informationen	über	
sie	geben?	Wer	sie	sind,	wo	sie	leben,	sich	aufhalten	und	was	sie	tun?	Vielen	Dank	
für	alles,	was	Sie	tun.	Wir	senden	euch	unsere	Liebe.		
	
	
WESEN,	DIE	KIM	GETROFFEN	HAT	
	
01:28:09	Wir	sind	also	nicht	allein	auf	dem	Planeten.	Ist	36	eine	genaue	Zahl	für	die	
außerirdischen	Rassen	hier?	Ja,	und	das	ändert	sich	jetzt,	weil	wir	Leute	haben,	die	
kommen	und	gehen.	 Ich	würde	sagen,	an	einem	bestimmten	Tag	 ist	es	nicht	mehr	
unbedingt	diese	Zahl,	denn	wir	hatten	...	einige	von	denen	waren	damals	Leute,	die	
von	 anderen	 Orten	 kamen,	 zum	 Beispiel	 sogar	 vom	 Mars,	 sogar	 von	 anderen	
Galaxien,	von	Planeten,	die	von	den	Draco	übernommen	wurden.	Wenn	sie	hierher	
gebracht	wurden,	dann	in	der	Regel	wegen	des	Gateways	und	weil	sie	auf	die	eine	
oder	 andere	 Weise	 Spezialisten	 waren.	 Und	 jeder	 von	 ihnen	 hatte	 einen	 Job	 auf	
dieser	 "Sklavenfarm",	 auf	 der	 wir	 lebten.	 Viele	 dieser	 Leute	 kommen	 und	 gehen	
jetzt.	Es	steht	ihnen	also	frei	zu	gehen.	Sie	müssen	nicht	hier	sein.	Einige	von	ihnen	
haben	 sich	 entschieden	 zu	 bleiben	 und	 beim	 Kampf	 und	 der	 Restaurierung	 zu	
helfen.	Aber	jetzt,	wo	wir	das	Tor	nicht	mehr	haben	und	das	ganze	Zeug	nicht	mehr	
haben,	 freuen	sie	sich	darauf,	 ihren	eigenen	Planeten	zu	restaurieren.	Und	einige	
von	ihnen	brauchen	Dinge	von	uns	und	andere	nicht.	Es	hat	sich	also	viel	verändert	
und	wird	sich	weiter	verändern,	wenn	die	Restauration	weitergeht.	Ich	werde	euch	
also	von	ihnen	erzählen.	Schauen	wir	mal.		

01:29:43	 Ich	 kenne	 die	 Gottesanbeterinnen	 bzw.	
Mantiden.	Die	Mantiden,	die	Mantidenkönigin	war	ein	
Teil	des	Rates	der	Neun.	Sie	waren	teilweise	tatsächlich	
auch	 für	 die	 Sicherheit	 einiger	 Gateways	 zuständig,	
einige	der	Gateways	auf	Merkur,	der	Handelsposten	auf	
Merkur	 und	 in	 der	 Sonne.	 Ursprünglich	 waren	 sie	 für	
eine	 lange	 Zeit	 hier,	 und	 dann	 nahmen	 sie	 auf	
schreckliche	Weise	eine	ihrer	Signaturen,	nennen	wir	es	
„ihre	 Essenz“,	 und	 hielten	 das	 Tor	 weit	 offen,	 und	 wir	
fanden	 sie	 vor	 nicht	 allzu	 langer	 Zeit	 in	 Stasis	 in	 der	
Sonne.	Das	ist	also	eine	interessante	Tatsache.	Sie	waren	
einfach	nur	 furchtbar.	 Ich	meine,	es	war	furchtbar,	was	

Bildquelle:	https://in5d.com/a-guide-to-
earths-extraterrestrial-races/	
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sie	hier	haben	geschehen	lassen.	Jetzt	geht	es	ihnen	gut.	Ich	meine,	wir	können	sie	
jederzeit	anrufen.		
Der	 Rat	 der	 Neun	 wurde,	 wie	 ich	 schon	 sagte,	 umfunktioniert.	 Sie	 waren	 die	
neutralen	 Leute.	 Jetzt	 haben	 sie	 also	 eine	 andere	 Aufgabe.	 Sie	 sind	 im	 Grunde	
genommen	die	Hüter	des	Universums	im	Moment,	zusammen	mit	dem	Universellen	
Rat.		
Ich	habe	auch	die	Tall	Whites		
physisch	persönlich	getroffen.		
Sie	sind	groß,	sehr	groß.	Für	mich	
sind	 sie	 ja	 alle	 groß.	 Ich	 würde	
sagen,	 sie	 sind	 mindestens	
doppelt	so	groß	wie	ich.	Sagen	wir	
es	mal	so,	also	vielleicht	11	bis	12	
Fuß,	so	in	etwa.	Das	sind	also	eure	
„Botaniker“,	 sie	 sind	 die	 GMO-
Leute	 („Genetically	 modified	
Organism“	 –	 Gentechnisch	
veränderter	Organismus).		

Sie	wurden	 hierher	 gebracht,	 um	
Pflanzen,	Menschen	und	die	Erde	
genetisch	zu	verändern.	Sie	sind	...	wie	soll	 ich	sie	beschreiben?	Das	erste	Mal	traf	
ich	 sie	2017,	und	 sie	waren	 ziemlich	 zuverlässig,	 sicher	und	 stabil.	 Sie	hatten	nicht	
wirklich	 viel	 Vertrauen	 und	 Glauben	 in	 die	 Menschen,	 nachdem	 was	 in	 der	
Vergangenheit	 passiert	 ist,	 aber	 mit	 der	 Zeit,	 haben	 sie	 sich	 ein	 bisschen	 für	 uns	
erwärmt.	 Ich	 freue	 mich	 sehr	 darauf,	 mit	 ihnen	 in	 unseren	 Forschungs-	 und	
Entwicklungszentren	zusammenzuarbeiten.	
01:32:10	Sie	können	die	Oberfläche	des	Planeten	betreten.	Das	können	sie	sehr	gut.	
Und	manchmal	sieht	man	große	Menschen	und	denkt:	"Oh	mein	Gott,	zwei	Meter	ist	
wirklich	groß	für	einen	Menschen."	Aber	weißt	du,	ob	du	wirklich	einen	Menschen	
siehst?	Es	ist	schwer,	sich	zu	weit	herunterzuarbeiten.		
	
Wir	 hatten	 die	 Short	 Greys,	 wir	 hatten	 Tall	 Greys,	 wir	 hatten	 hier	 anorganische	
Wesen	vom	Typ	Lower	 Astral	 Abraxan.	Wir	hatten	auch	mal	Reptilien.	Die	gibt	es	
jetzt	 nicht	 mehr.	 Wir	 haben	 die	 Saurier,	 von	 denen	 ich	 bereits	
gesprochen	habe.	Sie	sehen	ein	bisschen	wie	Dinosaurier	aus.		
01:32:52	Wir	hatten	Draco	offensichtlich	hier,	ihr	wisst	schon.	Wir	
hatten	 auch	 Targethyens	 hier.	 Sie	 sind	 ebenfalls	 niedere	
Astralwesen.	 Sie	 sind	 die,	 die	 ihr	 jemals	 gesehen	 habt,	 ihr	 hattet	
vielleicht	den	einen	oder	anderen	Alptraum	über	Clowns.	Sie	sind	
sehr	boshaft,	oder	waren	es.	Es	gibt	sie	nicht	mehr.	Und	sie	können	
diese	große	Klappe	haben,	wie	 in	diesem	Stephen-King-Film	"Es".	

Vgl.	auch:	Linda	Moulton	Howe	-	Tall	Whites	&	die	Nordischen	E.Ts	
sind	der	SCHLÜSSEL,	warum	wir	hier	sind	und	noch	leben,	Vortrag	
auf	englisch	von	Linda	Moulton	Howe:	„Tall	Whites	&	the	Nordic	E.Ts	
are	the	KEY	to	Why	We	Are	Here	&	Still	Alive“	@UAMNTV	
hochgeladen	am		16.05.2023.	LINK: 
https://www.youtube.com/watch?v=TfTghfALJ20,	 
Die	Investigativjournalistin,	Reporterin	und	Spezialistin	Linda	Moulton	
Howe	 erörtert,	wie	 wir	 kurz	 vor	 der	 Bestätigung	 stehen,	 dass	 das	
James-Webb-Teleskop	biologisches	Leben	auf	einem	anderen	fernen	
Planeten	entdeckt	hat.	Da	täglich	hunderte,	wenn	nicht	sogar	mehr	
UFO-Sichtungen	 stattfinden,	 enthüllt	 Linda	 die	 Möglichkeit,	 wie	
neue	 UFO-Informationen	 und	 Filmmaterial	 an	 die	 breite	
Öffentlichkeit	der	Vereinigten	Staaten	gelangen	können,	nicht	durch	
die	 C.I.A.,	 sondern	 durch	 die	 Zeugen	 selbst,	 wie	 z.B.	 Piloten.	 Der	
Wandel	findet	statt!	
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Ja,	so	sehen	sie	wirklich	aus,	aber	sie	können	sich	als	normale	Menschen	zeigen.		
	
Wir	hatten	andere	Arten	von	Torwächtern,	die	die	Dichten	1	und	2	verwalteten,	die	

Null-Zone,	 die	wir	 hier	
gesehen	haben.		
Daher	 kommen	 die	
Hinweise	 auf	 St.	
Germain	 und	 viele	
dieser	 Leute,	 ob	 ihr	 es	
glaubt	 oder	 nicht.	 Das	
stimmt.	

		
	
	
Sie	 wissen	 schon,	 die	
blonden	 Haare,	 die	 blauen	
Augen:	
die	Nullzonen-Wächter.		
(à13-SEP-23	 UNN	 2023-
09-13	 Deutsche	 Erzählung	
Soziale	 Medien	 und	
Universum,	S.14)	
	
01:33:56	 Also,	 ich	 weiß	
nicht,	 ich	 meine,	 eine	
Menge	 verschiedener	
Leute!	 Außerdem	 hatten	
wir	 in	 der	 Vergangenheit	
und	haben	auch	jetzt	einige	Mitglieder	des	Rates	der	Fünf	hier.	Der	Fünferrat	wurde	
eigentlich	vom	Universal	Council	ernannt	und	besteht	schon	seit	langer	Zeit.	Es	sind	
nicht	 immer	 dieselben	 Leute,	 aber	 es	 sind	 dieselben,	 typischerweise	 fünf	 Spezies	
von,	 von	Wesen.	 Und	 sie	 sind	 diejenigen,	 die	 ernannt	 wurden,	 um	 zu	 versuchen,	
diese	Situation	zu	beheben,	die	wir	hier	auf	der	Erde	haben,	die	alle,	überall	infiziert	
ist.	Also	sehr	nett,	wissen	Sie,	sie	sind	alle	sehr	nette	Leute.		
	
Von	 Zeit	 zu	 Zeit	 gibt	 es	 eine	 weitere	 Gruppe,	 die	 sich	 sehr	 gut	 mit	 Quanten-KI-
Systemen	auskennt.	 Sie	 haben	mir	 eine	Menge	beigebracht.	 Sie	 sind	 ziemlich	 kurz	
und	kleiner	als	ich!	Das	ist	gar	nicht	so	einfach.	Und	sie	haben	so	einen	ovalen	Kopf	
und	 diese	 kleinen	 Ohren	 an	 der	 Seite,	 sehr,	 sehr	 nette.	 Wenn	 ich	 eine	 Frage	 zu	
bestimmten	 Dingen	 habe	 und	 was	 wir	 tun	 können,	 und	 dann	 geben	 sie	 mir	 die	
Informationen,	die	ich	brauche,	oder	sie	kommen	und	helfen.	Ich	spreche	die	ganze	
Zeit	mit	ihnen.		

Bild-Quelle:	
https://beforeitsnews.com/alternative/20
21/01/biggest-error-of-un-is-this-says-st-
germain-3739631.html		

Kupferstich	des	Grafen	von	St.	Germain	von	Nicolas	Thomas	aus	dem	Jahr	1783	
nach	einem	Gemälde,	das	sich	damals	im	Besitz	der	Marquise	d'Urfe	befand	und	
heute	verloren	ist.	Vgl.	auch:	
https://www.bibliotecapleyades.net/vida_alien/godseden/godseden11.htm	
Das	Geburtsjahr	 ist	 dieser	 faszinierenden	Gestalt	 ist	 ungewiß,	1691	oder	1712,	
angeblich	Sohn	 des	Prinzen	von	Transylvanien	 aber	 seine	 tatsächliche	Herkunft	
blieb	vollkommen	im	Dunkel.	Er	tauchte	am	französischen	Königshof	auf	und	war	
sehr	 wohlhabend	 und	 maximal	 auffällig	 enorm	 hoch	 gebildet.	 St.	 Germains	
Aktivitäten	sind	wichtig,	weil	 seine	Bewegungen	eine	Verbindung	zwischen	den	
Kriegen	 in	 Europa,	 den	 tieferen	 Ebenen	 „Bruderschaften“	 (Freimaurer,	
Illuminaten,	Orden	 etc.)	 und	 der	 Clique	 der	 deutschen	 Fürsten	 -	 insbesondere	
des	 Hauses	 Hessen	 -	 herstellen. Der	 Rosenkreuzer	 Franz	 Graeffer	 berichtete,	
dass	St.	Germain	nach	seinem	angeblichen	Tod	in	Österreich	aufgetaucht	sei	und	
dort	 als	 fortgeschrittener	 Adept	 der	 Bruderschaft	 geehrt	 wurde.	 Ende	 des	 19.	
Jahrhunderts	 erklärte	Madame	Helena	 Blavatsky,	 eine	 der	Mitbegründerinnen	
der	 Theosophischen	 Gesellschaft,	 dass	 St.	 Germain	 zu	 den	 Verborgenen	
Meistern	 Tibets	 gehöre,	die	 im	Geheimen	die	Geschicke	der	Welt	 lenkten.	 Im	
Jahr	1919	erschien	in	Ungarn	ein	Mann,	der	behauptete,	St.	Germain	zu	sein,	zu	
einer	 Zeit,	 als	 in	 diesem	 Land	 eine	 erfolgreiche	 kommunistisch	 geführte	
Revolution	 im	Gange	 war.	 1930	 schließlich	 behauptete	 ein	Mann	 namens	Guy	
Ballard,	er	sei	St.	Germain	auf	dem	Mount	Shasta	in	Kalifornien	begegnet	und	St.	
Germain	habe	 ihm	geholfen,	einen	neuen	 Zweig	 der	Bruderschaft	 zu	gründen,	
der	 als	 "ICH	 BIN"	 bekannt	 geworden	 ist.	
(https://ascensionglossary.com/index.php/I_AM_Movement).	
Hier	 ein	 Artikel	 noch	 zur	 Beteiligung	 von	 Saint	 Germain	 an	 der	 U.S.	
amerikanischen	 Verfassung,	 wo	 er	 im	 entscheidenden	 Moment	 am	 „richtigen	
Ort“	 plötzlich	 in	 Erscheinung	 trat.	
"Unterschreiben	Sie	das	Dokument!"	St.	Germain	auf	dem	Kontinentalkongress	
https://goldenageofgaia.com/2018/07/04/sign-that-document-st-germain-at-
the-continental-congress-2/			UND:	
	https://www.ascension-research.org/Father_of_the_American_Republic.html	
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01:35:20	 Wir	 haben	 jetzt	
auch	 Arkturianer	 hier	 auf	
dem	Planeten.		

Das	 sind	 die	 universellen	
Heiler,	dafür	sind	sie	bekannt.	Sie	sind	also	gekommen,	um	uns	dabei	zu	helfen,	das	
Wesen	 zu	 heilen,	 womit	 wir	 alle	 Tage	 zutun	 haben	 und	 auch	 für	 alle	 	Menschen,	
während	der	Zeit	des	Übergangs.	Wir	haben	also	viele	verschiedene	Leute,	die	ein-	
und	ausgegangen	sind	und	das	UNN	Publikum	und	auch	alle	anderen	werden	sie	auf	
der	Oberfläche	des	Planeten	wandeln	sehen.		
	
	
MITTELERDE	-	AGATHA	
	
01:35:45	Wo	leben	sie?	Größtenteils	leben	sie	mitten	unter	uns.	Früher	waren	sie	in	
diese	 unterirdischen	Bereiche	 eingeteilt,	man	nannte	 sie	 "Innere	 Erde",	 "Argatha",	
aber	 auch	 diesen	 Begriff	 stelle	 ich	 irgendwie	 in	 Frage.	 Ich	meine,	 ja,	 sie	 lebten	 in	
unterirdischen	 Anlagen,	 die	 irgendwie	 tief	 unten	 waren,	 würde	 man	 wohl	 sagen,	
aber	 ich	 stelle	 den	 Bezug	 dazu	manchmal	 in	 Frage,	 denn	 innere	 Erde	 kann	 auch	
„ganz	unten“	bedeuten.	Das	scheint	es	so	ein	kleinen	Quantenspiel	zu	geben,	glaube	
ich,	wenn	sie	es	erwähnen.	 Ich	gehe	da	runter,	wenn	 ich	da	runter	muss,	wenn	da	
etwas	 übrig	 ist	 oder	 so.	 Ich	 muss	 eigentlich	 nicht	 mehr	 so	 oft	 runter,	 aber	 es	 ist	
niemand	mehr	da	unten.		
	
Sunny	wüßte	da	gern,	ob	es	das	selbe	wie	Mittelerde?		

Man	 spricht	
höchstwahrscheinl
ich	 von	 einer	

Existenzebene	
innerhalb	 der	 Erde	
selbst.	 Ihr	 habt	

also	
Existenzebenen	 in	
euch,	 so	 auch	 die	
Erde	selbst.		
Ja,	 die	 Erde	
befindet	 sich	 im	
Moment	 in	 der	
dritten	Dichte,	aber	
ihr	 hattet	 alle	

dieselben	
Existenzebenen,	ihr	
hattet	 alle	

dieselben	
Unterbrechungs-

Vgl.	auch:	
https://matrixdisclosure.com/arcturians
-aliens-watchers/	

Bildquelle:	 https://humansbefree.com/2015/07/nazi-maps-and-documents-to-agartha-
confirm-the-hollow-earth-accounts.html	
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Ebenen	dazwischen.		
	

	
	
Das	Haupttor	zu	diesem	Planeten	befand	sich	tatsächlich	zwischen	der	vierten	und	
fünften	Existenzebene.	Das	könnte	also	die	Mitte	sein,	das	 ist	sozusagen	die	halbe	
Strecke,	wenn	man	darüber	nachdenkt.	Es	 ist	also	schwer	zu	sagen,	mit	wem	diese	
Leute	 sprechen	 oder	 was	 sie	 einem	 erzählen	 und	 ob	 sie	 es	 von	 jemand	 anderem	
haben.	Oder	erzählen	sie	dir	eine	Geschichte,	um	den	Anschein	zu	erwecken,	dass	da	
alle	so	toll	sind?	"Grüßen	Sie	Ihren	lokalen	Dämon,	wenn	er	kommt"	oder	so	ähnlich,	
ich	bin	mir	nicht	sicher.	Man	weiß	es	einfach	nicht.		
SUNNY:	Die	Frage	 ist	aber	auch,	ob	es	gibt	keine	große	Gesellschaft	da	gibt,	würde	
man	den	richtigen	Tunnel	 finden	 in	Mittelerde,	gäbe	es	da	nicht	einen	Haufen	ETs,	
die	da	herumwandern?	
01:37:55	KIM:	Ja,	ja,	bis	zu	einem	gewissen	Grad.	Und	jeder	lebte	sozusagen	in	seiner	
eigenen	 abgeschotteten	 Tasche.	 Ich	 würde	 sagen,	 dass	 wir	 definitiv	 auch	
unerwünschte	Figuren	hatten,	von	denen	sie	sich	abgrenzten,	und	die	meisten	von	

Bildquelle:	https://www.thenewearth.org/InnerEarth.html	
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denen,	 die	 hier	 lebten,	 lebten	 tatsächlich	 in	 der	 fünften,	 sechsten,	 siebten	 und	
achten	Ebene	des	Planeten.	Sie	gingen	nicht	in	die	Null	->	Vier,	Drei,	Zwei,	Eins,	denn	
dort	 lebten	 alle	 Reptilianer!	 Jetzt	 können	 sie	 weder	 nach	 oben	 noch	 können	 die	
anderen	nach	unten	gehen.	Das	war	sozusagen	die	Idee:	Bleibt	einfach	weg!	
01:38:43	 SUNNY	 (fragt	 nach):	 Aber	 es	 gibt	 keine	 aktuellen	 Menschen,	 die	 in	
Mittelerde	herumwandern?	wenn	man	„Mittelerde“	hört...	gibt	es	sie	immer	noch?	
das	habe	ich	versucht	herauszufinden.	Sind	alle	auf	der	Oberfläche,	oder	gibt	es	da	
noch	Menschen?	
KIM:	Ja,	es	gibt	sie	noch.	Ja,	und	sie	gehen	quasi	hin	und	her.	Denken	Sie	daran,	dass	
sie	 schon	 lange	dort	 leben!	Und	 ihre	Zentralsonne	 ist	 jetzt	der	 zentrale	Wirbel	der	
Erde.	Sie	haben	also	alle	Energie,	die	sie	brauchen.		
01:39:14		
SUNNY:	Siehst	Du	eine	Zeit	voraus,	in	der	wir	reisen	und	hin	und	her	gehen	können?	
Sie	 kommen	 hoch,	 wir	 gehen	 runter,	 so	 nach	 dem	 Motto:	 "Lasst	 uns	 einander	
kennenlernen".		
KIM:	 Sicher.	 Sicher!	 Absolut.	 Ja,	 auf	 jeden	 Fall.	 Das	 sollten	 wir	 auch!	 Aber	 im	
Moment	 müssen	 wir	 erst	 einmal	 miteinander	 klarkommen.	 Und	 das	 ist	 ein	
weiterer	Grund,	warum	wir	auch	Sicherheit	brauchen.	Also,	sie	müssen	sicher	sein.	
Wir	müssen	sicher	sein.	Wir	können	es	nicht	gebrauchen,	dass	Leute	an	den	falschen	
Ort	gehen	und	vor	Angst	ohnmächtig	werden	oder	versuchen,	sie	zu	töten,	verstehst	
du?	Also	...	
	
01:40:01		
3)	RICHARD	BRENNER	
	(Westville,	Missouri)	Vielen	Dank,	Kim	und	Sunny,	für	alles,	was	ihr	tut.	Meine	Frage	
ist,	dass	ich	seit	meinem	12.	Lebensjahr	gearbeitet	habe	und	jetzt	68	Jahre	alt	bin	
und	habe	nicht	viel	dadurch	vorzuweisen.	Ich	besitze	kein	Haus.	Wird	es	in	Zukunft	
Hilfe	 für	mich	und	meine	Familie	geben,	oder	werde	 ich	den	Rest	meines	Lebens	
arbeiten	müssen?		
	
SUNNY	Es	gibt	so	viele	Menschen,	die	ihr	ganzes	Leben	lang	im	"Hamsterrad"	laufen,	
gute	Leute,	und	jetzt	ändert	sich	alles.		
	
01:40:38	Nun,	ich	meine,	ich	würde	nicht	sagen,	dass	Sie	nichts	vorzuweisen	habeb.	
Zunächst	einmal	haben	Sie	mir	gerade	gesagt,	dass	Sie	eine	Familie	haben.	Ich	gehe	
also	davon	aus,	dass	Sie	eine	Menge	vorzuweisen	haben	in	Ihrem	Leben	und	bei	den	
Dingen,	 die	 Sie	 getan	 haben.	 Aber	 wissen	 Sie,	 das	 Geldsystem	 ist,	 wie	 ich	 schon	
sagte,	dazu	da,	dass	wir	so	viel	Energie	wie	möglich	aufwenden,	um	an	dieses	Geld	
zu	 kommen,	 und	 das	 geht	 immer	 weiter	 und	 weiter	 und	 weiter	 und	 weiter	 und	
weiter.	Es	gibt	also	Dinge,	die	sich	in	Zukunft	ändern	werden.		
	
	
MEHR	BERUFE	–	LIFE	ESSENTIALS	–	RENTNER	MIT	BERATERPOSTEN	
	
01:41:03		
Erstens	wird	es	viel	mehr	Berufe	geben,	in	denen	man	tatsächlich	gutes	Geld	und	ein	
existenzsicherndes	Einkommen	verdienen	kann.		
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Zweitens	werden	wir	Life	Essentials	haben,	so	dass	man	sich	keine	Sorgen	mehr	um	
den	 Ruhestand	 machen	 muss.	 Sie	 werden	 weiterhin	 ein	 existenzsicherndes	
Einkommen	haben,	unabhängig	davon,	was	Sie	gerade	tun.		
	
Drittens	möchte	ich	unsere	Rentner	bitten,	sich	zu	überlegen,	ob	sie	nicht	als	Berater	
tätig	 werden	 und	 unsere	 jüngeren	 Generationen	 in	 verschiedenen	 Berufen	 und	
Dingen	 unterrichten	 oder	 sogar	 ihre	 Weisheit	 weitergeben	 wollen.	 Sie	 haben	 ein	
erfülltes	Leben	gelebt,	Sie	haben	so	viel	in	Ihrem	Leben	getan,	Sie	haben	dieser	Welt	
viel	zu	bieten.	Das	ist	nicht	erforderlich,	aber	Sie	arbeiten	auch	nicht	10	Stunden	am	
Tag	 oder	 acht	 Stunden	 am	 Tag.	 Die	 Arbeitstage	 werden	 sich	 in	 Zukunft	
wahrscheinlich	auch	ändern,	denn	man	sollte	sich	nicht	entscheiden	müssen,	ob	man	
Zeit	 mit	 seiner	 Familie	 verbringt	 oder	 zwei	 Personen	 arbeiten,	 es	 sei	 denn,	 man	
entscheidet	sich	dafür,	aber	es	muß	 zur	Wahl	 stehen.	Es	wird	 einige	 Zeit	 dauern,	
aber	 wir	 werden	 für	 künftige	 Generationen	 aus	 diesem	 Hamsterrad	 aussteigen.	
Wir	 brauchen	 es	 nicht	mehr	 zu	 haben.	Wir	 haben	 jetzt	 Energie	 im	 Überfluss.	Wir	
brauchen	 Ihre	 Energie	 nicht	 zu	 verbrauchen.	 Wir	 sind	 nicht	 mehr	 in	 diesem	
Programm.		
01:42:40	 Wir	 können	 unsere	 Gesellschaft	 auf	 eine	 ganz	 andere	 Weise	
strukturieren,	 in	 der	 unsere	 Älteren	 tatsächlich	 wichtiger	 sind	 als	 ihr	 jetzt.	 Im	
Moment	 ist	 das	 Gesundheitssystem	 und	 alles	 so	 strukturiert,	 dass	 man	 auf	 dem	
"Sterbeplan"	 ist.	 Wenn	 man	 55	 Jahre	 alt	 ist,	 bekommt	 man	 nicht	 mehr	 die	
Operationen,	die	man	braucht,	und	nicht	mehr	die	Medikamente,	die	man	braucht.	
Nicht,	dass	man	sie	in	den	meisten	Fällen	sowieso	brauchen	würde...	Sie	geben	dir	so	
wenig	 Geld	 für	 deine	 Rente,	 dass	 ich	 gar	 nicht	 weiß,	 wie	 die	 Leute	 sich	 ernähren	
können	oder	ein	Haus	zum	Wohnen	haben	oder	...!	Es	ist	lächerlich.	All	das	wird	sich	
also	 ändern,	 und	 das	 wird	 nur	 die	 entsprechenden	 Stellen	 ernähren,	 die	 ernährt	
werden	müssen.	
Lassen	Sie	mich	Ihnen	ein	Beispiel	für	einen	Lebenszyklus	geben.	Okay,	Regenwald.	
Alle	wollen	den	Regenwald	abholzen.	Du	erinnerst	dich	daran,	das	geht	 schon	 seit	
Jahren	so.	Und	was	können	wir	dagegen	tun?	Nun,	in	den	Regenwäldern	gibt	es	eine	
Fülle	 von	medizinischen	 Heilmitteln.	Mit	 dem,	was	 in	 den	 Regenwäldern	 ist,	 kann	
man	 Milliarden	 von	 Dollar	 machen.	 Aber	 auch	 wenn	 unsere	
Nahrungsergänzungsmittelindustrie	 jetzt	 eine	 milliardenschwere	 Industrie	 ist	 und	
unsere	medizinische	 Industrie	 ebenfalls	 sehr	wohlhabend	 ist,	 werden	 sie	 jetzt	 das	
Geld	 haben,	 um	 dafür	 zu	 bezahlen!	 Denn	 oft	 hat	 man	 keine	Wahl,	 vor	 allem	 als	
Rentner,	 wenn	 es	 darum	 geht,	 die	 Nahrungsergänzungsmittel	 zu	 bekommen,	 die	
man	 möchte	 oder	 die	 man	 braucht,	 oder	 mögliche	 neue	 Heilmittel,	 die	 auf	 den	
Markt	kommen,	verschiedene	Arten	der	medizinischen	Versorgung.		
	
	
GEWOHNTER	 WIRTSCHAFTSKREISLAUF	 WIRD	 BEIBEHALTEN	 UND	 RENTNER	
EINBEZOGEN	–	EINIGE	FORMEN	VON	ZERTIFIZIERUNGEN	ENTFALLEN		
	
01:44:18	 Es	 geht	 also	 um	 einen	 ganzen	 Lebenszyklus.	 Warum	 sollte	 man	 die	
Rentenbezüge	erhöhen	und	das	Rentenalter	senken?	Warum	sollte	man	das	tun?	Ich	
will	damit	nicht	sagen,	dass	wir	unsensibel	sind.	Es	 ist	nur	 ...	es	 ist	 immer	noch	ein	
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Lebenszyklus,	 der	 sich	 abspielt,	 weil	 sie	 jetzt	 immer	 noch	 am	 Kauf	 von	
Nahrungsergänzungsmitteln,	an	ihrer	gesunden	Lebensweise	und	an	solchen	Dingen	
teilnehmen	 werden.	 Sie	 werden	 immer	 noch	 Dinge	 wie	 Seife	 und	 Kleidung	 und	
andere	Dinge	 kaufen,	 die	 sie	 sich	 sonst	 in	 der	 heutigen	 Zeit	 nicht	 leisten	 könnten.	
01:44:57	Der	Kreislauf	 von	 "du,	der	 Ladenbesitzer",	 der	 25	 Jahre	alt	 ist	 und	 jetzt	
eine	Bäckerei	hat,	wird	also	weitergehen.	Sie	werden	immer	noch	dort	sein	und	das	
Brot	kaufen,	und	es	wird	tatsächlich	die	wirtschaftliche	Situation	auf	dem	Planeten	
verbessern,	 weil	 wir	 nicht	 versuchen,	 sie	 zu	 kontrollieren.	 Ergibt	 das	 Sinn?	 Wir	
wissen,	 dass	 wir	 Dinge	 brauchen,	 so	 wie	 wir	 Seife	 brauchen.	 Wer	 will	 der	
Seifenhersteller	 sein?	 Diese	 Art	 von	 Dingen.	 Wir	 müssen	 das	 Aluminium	 aus	 der	
Produktion	 nehmen.	 Wir	 brauchen	 es	 nicht	 mehr.	 Wird	 die	 Aluminiumindustrie	
überleben?	Ich	bin	sicher,	das	wird	sie.	Wir	brauchen	es	nicht	dafür,	wir	brauchen	es	
vielleicht	für	Teile	für	irgendetwas.	Aber	alles	ist	miteinander	verknüpft,	und	das	ist	
es,	was	ich	Ihnen	immer	wieder	über	das	CARE-Programm	zu	erklären	versuche.		
	
01:45:44	 Es	 ist	 so,	 dass	 wir	 verschiedene	 Leute	 haben,	 die	 sich	 auf	 verschiedene	
Dinge	spezialisieren,	aber	es	ist	ein	ganzer	Kreis,	so	wie	man	sich	in	einem	richtigen	
energetischen	Kreis	 immer	weiter	dreht,	und	alles	greift	 ineinander.	Und	so	hoffen	
wir!	Ich	meine,	offensichtlich	gibt	es	da	draußen	Life	Essentials.	Wir	hoffen,	dass	du	
deine	 Weisheit	 mit	 dem	 Rest	 von	 uns	 teilen	 würdest,	 die	 wir	 in	 dieser	 Welt	
auftauchen.		
Wir	haben	darüber	nachgedacht,	grundlegende	Lebenskunde-Kurse	wieder	 in	das	
Bildungssystem	 aufzunehmen:	 „Wie	 man	 sein	 Bankkonto	 ausgleicht“,	 „wie	 man	
einen	Reifen	wechselt“,	wie	man	all	diese	Dinge	macht.	Und	im	Moment	muss	man	
zertifiziert	 sein,	 um	 jemandem	 zu	 sagen,	 wie	man	 einen	 Reifen	 wechselt,	 obwohl	
man	 es	wahrscheinlich	 selbst	 schon	 tausendmal	 gemacht	 hat.	Wir	 brauchen	 diese	
Art	 von	 Zertifizierung	 also	 nicht.	 Wir	 müssen	 sicherstellen,	 dass	 man	 bei	 klarem	
Verstand	ist	und	so	weiter	und	so	fort,	aber	einem	Haufen	Kinder	beizubringen,	wie	
man	einen	Reifen	wechselt.		
01:46:47	 Jeder	 sollte	 "Hauswirtschaft"	 machen.	 Erinnert	 ihr	 euch	 Home	 Ec?	 An	
Hauswirtschaftslehre?	 Sunny,	
hattest	du	Hauswirtschaftslehre?		
SUNNY:	 Ja,	 ich	 hatte	
Hauswirtschaft.	Ich	war	nicht	sehr	
gut	darin,	 aber	 ich	hatte	 es.	Aber	
ich	 habe	 mich	 immer	 gefragt,	
warum	 unterrichten	 wir	 keine	
Grundlagen?	 Das	 war,	 bevor	 ich	
wach	 war.	 Warum	 lehren	 wir	
diese	 Grundlagen	 nicht?	 Wir	
lehren	 Theorie	 und	 so.	 Ich	 fragte	
mich:	 "Was?"	 Zurück	 zu	 den	 Grundlagen!	 Die	 Leute	 machen	 ihren	 Abschluss	 und	
dann	gehen	sie	in	die	Welt	hinaus	und	können	nicht	für	sich	selbst	sorgen.	Aber	ich	
habe	 mich	 immer	 gefragt,	 warum	 ist	 das	 so?	 Warum	 haben	 wir	 nicht	 mehr	
praktischen	Unterricht?	
KIM:	 Ich	 weiß,	 ich	 weiß.	 Wir	 tun	 es	 nicht.	 Wir	 bringen	 unseren	 Kindern	 keine	
Lebenskompetenzen	 bei.	 Ich	 meine,	 das	 liegt	 natürlich	 an	 uns,	 den	 Eltern,	
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vorausgesetzt,	wir	haben	sie.	Und	vorausgesetzt,	einer	von	euch	hört	auf	uns!	Das	ist	
auch	 noch	 eine	 ganz	 andere	 Sache.	 Aber	 wir	 sollten	 alle	 möglichen	 Arten	 von	
Erziehung	 einführen,	 wie	 man	 alle	 möglichen	 Dinge	 tut.	 Wir	 sollten	 den	 Kindern	
sogar	ein	bisschen	was	über	Cloud	Computing	und	andere	Dinge	beibringen.	Woher	
soll	man	wissen,	was	man	nach	der	Schule	werden	will	oder	in	welcher	Branche	man	
arbeiten	 möchte,	 wenn	 man	 nicht	 wenigstens	 ein	 paar	 grundlegende	
Branchenkenntnisse	hat?		
SUNNY:	 Das	 ist	 der	 Grund,	 warum	 so	 viele	 Studenten	 die	 Hochschule	 oder	
Universität	 besuchen	 und	 ihr	 Hauptfach	 eine	 Million	 Mal	 wechseln,	 weil	 ihnen	
vorher	niemand	etwas	beigebracht	hat,	und	das	ganze	Geld	verschwenden.		
KIM:	Nein,	sie	wollen,	dass	man	immer	und	immer	wieder	dasselbe	wiederkäut,	eine	
Examensarbeit	nach	dem	anderen,	ein	Aufsatz	nach	dem	anderen,	ein	Papier	nach	
dem	 anderen,	 und	 dann	 geht	 man	 nach	 Hause	 und	 fragt	 sich:	 Was	 habe	 ich	
überhaupt	 gemacht?	 Was	 habe	 ich	 mit	 den	 letzten	 vier	 Jahren	 oder	 12	 Jahren	
meines	 Lebens	 gemacht,	 je	 nachdem,	wo	 auf	 der	Welt	man	 sich	 gerade	 befindet,	
weißt	 du?	 Wir	 müssen	 das	 alles	 ändern.	 Und	 ich	 hoffe,	 dass	 uns	 in	 Zukunft	
diejenigen,	die	 im	Ruhestand	sind,	dabei	helfen	werden,	die	Generationen	richtig	
aufzuziehen.	Wohin	sollen	wir	gehen?		
01:48:47	 Also	 ja,	 wir	 haben	 eine	 Menge	 Arbeit	 vor	 uns	 und	 eine	 Menge	
verschiedener	Dinge.	Also	ja,	es	gibt	viel	zu	tun	in	der	Zukunft.	Du	würdest	vielleicht	
arbeiten,	 wenn	 du	 arbeiten	 willst,	 vielleicht	 ein	 paar	 Stunden	 pro	 Woche,	 aber	
vielleicht	tust	du	etwas,	das	du	liebst.	Vielleicht	bringst	du	Kindern	das	Malen	bei,	
vielleicht	 unterrichtest	 du	 sie	 in	 kreativen	 Künsten.	 Vielleicht	 ist	 es	 Musik,	
vielleicht	ist	es	etwas,	das	Sie	sowieso	tun	und	das	Ihnen	wirklich	Spaß	macht!	Es	
gibt	also	eine	Menge	Veränderungen,	die	den	Menschen	hoffentlich	viel	 Freude	 in	
ihrem	 Leben	 bringen	 und	 viel	mehr,	 als	 sie	 jetzt	 haben,	 und	 sie	 können	 aus	 dem	
Hamsterrad	aussteigen.	
	
01:49:23	SUNNY:	Wenn	Sie	Kim	eine	Frage	stellen	möchten,	schicken	Sie	ein	Video	
von	sich	vor	der	Kamera.	Begrenzen	Sie	Ihre	Fragen	auf	30	Sekunden	oder	weniger.	
Um	 ein	 Video	 über	 unsere	 Website	 einzureichen,	 können	 Sie	 auf	
Unitednetwork.news	gehen	und	dann	unter	der	Registerkarte	 Field	Messenger	 auf	
einen	kleinen	Link	klicken.	Unser	Nachrichtenteam	wird	zusammen	mit	Kim	ein	paar	
Fragen	 auswählen,	 die	 am	 Ende	 jeder	 Nachrichtensendung	 beantwortet	 werden.	
Nun,	Kim,	ich	bin	so	froh,	dass	Sie	heute	live	bei	uns	in	den	Nachrichten	sind.	Es	ist	
toll,	Sie	zu	sehen.	
______________________	
	
	
Haftungsausschluss:	 Es	 handelt	 sich	 um	 eine	 deutsche	 Erzählung	 zu	 Kims	 Bericht,	 die	 ich	 so	
genau	wie	möglich	entlang	der	Aufzeichnung	des	Originals	anfertige.	Zum	besseren	Verständnis	
von	verschiedenen	Begriffen	und	zur	Veranschaulichung	von	Themen,	die	besprochen	werden,	
erweitere	 ich	 die	Darstellung	durch	meine	 eigenen	Nachforschungen	nach	bestem	Wissen	und	
Verständnis.		
Trotz	aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	und	Wahrheit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	von	Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	 deutsche	 Übersetzung	 entstand	 allein	 zur	 Unterstützung	 aller	 im	 deutschen	 Sprachraum	
Lebenden,	die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	
generierte,	 ungeprüfte	 Untertitel	 kaum	 eine	 Möglichkeit	 haben,	 tiefer	 in	 die	 Materie	
einzutauchen.		


